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Rua 15
com dois
sentidos

e passagem
de peões

na Rua 19

Finalmente, após a entrega da obra de
enterramento da linha-férrea por parte do con-
sórcio, estão a fazer-se alguns acertos, no que
respeita quer à circulação de peões, quer á
circulação automóvel.

Depois da abertura de uma passagem, a
nascente e a poente para a Estação de cami-
nhos-de-ferro subterrânea, surgem agora as
alterações ao trânsito na zona da beira-mar.

A Rua 15 foi aberta ao tráfego automóvel
nos dois sentidos – ascendente e descendente.
Os automóveis podem descer para a Avenida 8,
vindos das ruas 8 e 15 e poderão subir da
Avenida 8 para a Rua 8 através da Rua 15.

O trânsito automóvel na Rua 6 acabou por
voltar a ser como dantes: a circulação automó-
vel faz-se no sentido sul-norte.

Também a Rua 19 terá uma passagem para
peões, o que facilitará o acesso às praias, ao
casino, hotel apartamento e cafés. A obra já está
em curso e dentro em breve estará concluída.

Entretanto, seria bom que se pensasse abrir
o espaço que foi deixado vago pelo enterramento
da linha-férrea (enquanto se aguarda o início
das obras) para estacionamento automóvel,
pelo menos durante a época balnear!

Manuel Proença

Alterações na zona da beira-mar

Pela Câmara

Sucata
removida

O automóvel que se encontrava abandonado
junto ao Centro Comercial Solverde 1, na Aveni-
da 8, acabou por ser retirado pela Câmara
Municipal de Espinho ao início da tarde de
ontem. De pneus vazios e completamente aban-
donado, o Renault 5 de cor vermelha era uma
das muitas sucatas que estão espalhadas pelo
concelho e já se encontrava no local desde que
se iniciaram as obras de enterramento da linha-
férrea.

A sua remoção acabou por levar algum
tempo, mas a ‘sucata’ foi colocada por um
camião equipado com um guincho dentro de um
contentor.

A propósito
da entrevista

de Graça Guedes

O seu
a seu dono

Por lapso, na última edição, na entrevista
concedida pela presidente da Assembleia Muni-
cipal de Espinho, Graça Guedes, foi referido o
arquitecto Carlos Lacerda no projecto à superfí-
cie da linha-férrea. Deveria ler-se, pois, Rui
Lacerda, arquitecto espinhense co-autor e chefe
da equipa que elaborou o projecto que venceu o
concurso internacional. Aos visados as nossas
desculpas.

Foto CARLOS SALVADOR
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Os sanitários públicos localizados
entre o Casino e o Hotel Praiagolfe
encontram-se em obras há vários
meses, mas segundo o vereador do
pelouro, Manuel Rocha, deverão ser
reabertos ainda nesta época balnear

Disfrute de magnífica paisagem próximo do Complexo Desportivo
Excelentes acessos

Apartamentos

T1, T2 e T3
Edifício Sales

ao cimo da Rua 33

Desde 80.000 euros

Contacto
para venda:

937 310 800

seleccionamos
e torramos

na nossa fábrica
as melhores

qualidades aos
melhores preços

Rua 19, 294 - ESPINHO

CAFÉS
Casa Alves Ribeiro

CLÍNICA MÉDICO

TERAPIA DA FALA - Andreia Tavares

LEOPOLDINA SANTOS TAVARES
MÉDICA DENTISTA

Acordos: ACASA - CGD - MULTICARE
Rua 23, n.º 773 - 1.º Esq. – 450-277 ESPINHO

Telef. 22 732 41 21  •  Tlm. 967 742 865

Numa central eléctrica desactivada
A Esquadra de Intervenção e Fiscaliza-
ção Policial de Espinho, identificou na ma-
drugada de sábado, dois indivíduos, um de
23 anos e outro de 40, ambos desempre-
gados e residentes no concelho de Espi-
nho, por suspeita de furto.

Supostamente, os indivíduos teriam
entrado numa central eléctrica desactivada,
existente na cidade de Espinho, e furtado
diverso material em cobre. Junto ao portão
da entrada da referida central, estavam
diversas peças em cobre, que foram ali
deixadas, possivelmente, para serem reco-
lhidas mais tarde.

Os elementos policiais vieram a inter-
ceptar os indivíduos, nas proximidades, na
posse de 16 cabos de cobre, com cerca de
um metro de comprimento, os quais foram
apreendidos como medida cautelar.

Identificados
dois homens
por suspeita

de furto
de cobre

Os sanitários públicos localizados
entre o Casino e o Hotel Praiagolfe
encontram-se em obras há vários
meses, mas segundo o vereador do
pelouro, Manuel Rocha, deverão ser
reabertos ainda nesta época balnear

Com bênção ao oratório

Festa
do CONVIDA

A Junta de Freguesia
de Espinho realizou na tarde
de sexta-feira, uma festa do

centro de Convívio (CONVIDA),
no auditório do seu

edifício-sede, na Rua 23.

A festa contou com a participação do Grupo
de Ginástica do CONVIDA, do Grupo de Jovens
da Associação Social da Freguesia de Espinho
(dança artística, expressão musical e dramática,
canto, hip-hop) e com o Grupo Coral daquela
instituição.

Um dos pontos altos da festa foi a bênção,
pelo pároco de Espinho, José Pedro, ao oratório
daquele Centro de Convívio.

O presidente da Junta de Freguesia de Espi-
nho, Rui Torres, aproveitou para fazer um breve
balanço da actividade do CONVIDA e considerou
aquele como “um equipamento social e uma
valência social” voltado para os idosos e para a
juventude.

Rui Torres e a Junta de Freguesia prestaram
várias homenagens – aos colaboradores/volun-
tários do CONVIDA.

Manuel Proença

Flashes

Fotos VÍTOR LANCHA
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Pela Esquadra de Investigação Criminal

Antigos
comandantes

da PSP
homenageados

Os elementos da Esquadra de In-
vestigação Criminal da 2.ª Divisão
Policial de Espinho prestaram, recen-
temente, uma homenagem ao antigo
comandante, subintendente João Pau-
lo Caetano e ao até há bem pouco
tempo comandante daquela subu-
nidade de Aveiro, comissário Marques
Pires.

O jantar de homenagem a estes
dois oficiais de polícia realizou-se na
residência de um agente daquela Es-
quadra, em Nogueira da Regedoura.

Em breve, os elementos da Divi-
são Policial de Espinho irão prestar,
também, uma homenagem a estes
dois oficiais.

Manuel Proença

No distrito
de Aveiro

Três dias
de operações

de
fiscalização

policial
O Comando Distrital de Aveiro realizou
quatro operações de prevenção e fiscaliza-
ção, nas cidades de Aveiro, Espinho e Ovar,
entre as 14 horas de sexta-feira e as 18 horas
de domingo.

Dos cerca de 979 condutores fiscalizados,
três foram detidos (por condução de veículo
automóvel sob o efeito de álcool e falta de
habilitação legal para conduzir).

No total, foram levantados 21 autos de
contra-ordenação, por diferentes infracções
ao

Código de Estrada, foi passado um aviso
de apresentação de documentos e apreendi-
dos três documentos, por não pagamento
voluntário das coimas, e uma viatura.

Das viaturas controladas por radar, 19
circulavam em excesso de velocidade.

Foi identificado um menor, de 15 anos,
por se encontrar a conduzir um veículo ligeiro
de passageiros.

Num estabelecimento de restauração e
bebidas, a PSP levantou, também, um auto de
contra-ordenação, por falta de livro de recla-
mações.

A operação policial envolveu 32 elemen-
tos, apoiados por 10 viaturas.

Até 30 de Setembro

“Operação
Polícia
Sempre

Presente
– Verão em
Segurança

2008”
A Polícia de Segurança Pública (PSP)
está a levar a efeito, desde o passado dia 1,
a “Operação Polícia Sempre Presente –
Verão em Segurança 2008”, que se prolon-
gará durante a época balnear, terminando
no dia 15 de Setembro.

Neste período do ano, tradicionalmente
aproveitado para gozo de férias, verificam-
se significativas alterações demográficas,
nas áreas da responsabilidade da PSP, re-
gistando-se um aumento de tráfego auto-
móvel à saída e entrada das cidades, com
maior dimensão no início e no fim das
quinzenas.

A “Operação Polícia Sempre Presente –
Verão Seguro 2008” incidirá primordial-
mente nas seguintes vertentes:

–  Segurança nas  pra ias  e  zonas
balneares;

– Segurança em locais de grande afluxo
de turistas e veículos;

– “Operação Férias”, visando a segu-
rança das residências das pessoas que se
ausentam por motivos de férias e que co-
municam esse facto à PSP.

O Comando Distrital de Aveiro irá refor-
çar o seu policiamento, com vista a preve-
nir a ocorrência de delitos criminais e a
aumentar as condições e o sentimento de
segurança dos cidadãos.

Para tal, irá afectar os elementos polici-
ais do Programa Integrado de Policiamento
de Proximidade “Escola Segura” ao policia-
mento urbano e activar as valências das
equipas velocipédicas. Contará, ainda, com
um reforço suplementar, através da Unida-
de Especial da

Polícia de Segurança Pública.

Operação Férias – 2008

A “Operação Férias”, da PSP, é, desde
1977, um dos principais vectores da Opera-
ção “Verão em Segurança”, em referência,
que decorre no período de 1 de Julho a 30
de Setembro, com índices de sucesso
encorajadores, garantindo uma vigilância
regular e dedicada às residências das pes-
soas que se ausentam para férias.

Este ano, a “Operação Férias” sofre
uma evolução significativa, porquanto o
Ministério da Administração Interna, em
conjunto com as Forças de Segurança, de-
senvolveu o projecto “Verão Seguro – Cha-
ve Directa”, que visa proporcionar aos ci-
dadãos a formulação e envio dos pedidos
de vigilância das suas residências via
Internet.

A PSP convida, assim, todos os cida-
dãos que se ausentem de férias a aderirem
a esta Operação, bastando para tanto ace-
der ao portal da PSP (www.psp.pt) ou, em
alternativa, preencher e entregar o formu-
lário, confidencial, que também estará dis-
ponível nas Esquadras da área da sua resi-
dência.

Conselhos da Polícia

Na sua residência:
– Dê uma aparência de actividade: peça

a alguém que abra regularmente as persi-
anas ou cortinas durante o dia, ligue a
iluminação interior algumas noites e não
deixe recados na porta, janelas ou caixa de
correio, que indiquem a sua ausência;

– Não diga a estranhos que vai de

férias;
– Verifique e feche bem todas as portas

e janelas;
– Informe o seu vizinho – ele é a sua

segurança mais próxima; a solidariedade
entre vizinhos inibe a acção dos marginais;

– Não deixe acumular a correspondên-
cia na sua caixa de correio: peça a alguém
da sua confiança para a recolher;

– Guarde em lugar seguro jóias, dinhei-
ro, valores e objectos de arte;

– Catalogue, se possível, os seus objec-
tos de valor e anote os seus números de
série.

Quando se deslocar a pé na via pública:
– Não exiba jóias ou outros valores;
– Evite deslocar-se sozinho, especial-

mente durante a noite, e circule do lado
interior do passeio;

– Certifique-se de que está numa zona
movimentada, quando levantar dinheiro nas
máquinas automáticas;

– Mantenha a carteira bem junto de si.
Em relação à sua viatura:
– Certifique-se de que as portas e as

janelas do seu veículo, parado ou em circu-
lação, ficam bem fechadas;

– Não deixe objectos de valor à vista no
interior do automóvel;

– Lembre-se de que o porta-bagagem já
não é um local seguro;

– Não estacione em ruas desertas e
pouco iluminadas;

– Mesmo que a sua ausência seja breve,
não deixe o motor a trabalhar nem as
chaves na ignição;

– Tenha sempre a chave disponível para
abrir rapidamente a porta, quando se diri-
gir para a viatura;

– Instale um alarme anti-roubo na sua
viatura.

(Lembre-se de que alguns destes prin-
cípios são válidos mesmo quando a sua
viatura está estacionada na sua residência
ou nas imediações.)

Indivíduos suspeitos:
– Sempre que verificar a proximidade

de indivíduos suspeitos junto a residências
ou a viaturas ou for vítima da sua acção
(furto, roubo ou outros), fixe as suas ca-
racteríst icas e, evitando enfrentá-los,
contacte, de imediato, a força policial mais
próxima, através dos seguintes números
de telefone:

Emergência – 112;
Secção Policial de Espinho – 227340038.

A. Viação Espinho ............. 22 734 03 23
Biblioteca ......................... 22 733 58 69
Bomb. V. Espinho ............. 22 734 00 05
Bomb. V. Espinhenses ....... 22 734 00 42
Câmara Municipal ............. 22 733 58 00
Centro de Saúde .............. 22 733 40 20

Anta
Farmácia ............................. 22 734 11 09
Farmácia Guedes de Almeida  22 732 20 31
Junta Freguesia .................... 22 734 64 53
Lar da 3.ª Idade ................... 22 733 09 00
Unidade de Saúde ................ 22 733 40 60

Guetim
Junta Freguesia ................. 22 734 42 26

Paramos

Silvalde
Junta Freguesia ................. 22 734 40 17
Unidade Saúde Marinha ..... 22 734 31 01
Unidade Saúde Silvaldinho . 22 734 36 42

Cliesp .............................. 22 733 04 10
Clínica Costa Verde ........... 22 734 58 85
Clínica N.ª S.ª d'Ajuda ...... 22 734 26 95
Clínica S. Pedro ................ 22 734 47 14
Policlínica ......................... 22 733 06 40
CTT - Rua 19 ................... 22 733 06 31
CTT - Anta ....................... 22 733 06 61
EDP - Avarias .................... 800 506 506
EDP - Leituras ................... 800 236 236

Estação CP ........................ 808 208 208
Fisioclínica ........................ 22 731 49 86
Brigada Fiscal ................... 22 734 11 96
Hospital Espinho ............... 22 733 11 30
Hospital V. N. Gaia ........... 22 379 42 11
S. Sebastião (S.M.Feira) .... 256 37 97 00
Junta Freguesia ................ 22 734 44 18
PSP ................................. 22 734 00 38
Registo Civil ..................... 22 733 20 60

Centro Social ..................... 22 733 08 70
Farmácia ........................... 22 734 63 88
Junta Freguesia ................. 22 734 27 10
Reg. Engenharia ................ 22 734 20 23
Unidade de Saúde ............. 22 734 50 01

Telefones
Úteis

Repartição Finanças .......... 22 733 20 70
Saneam. Básico (avarias) .. 22 733 58 40
Segurança Social .............. 22 734 19 56
Táxis (Câmara) ................. 22 734 31 67
Táxis Costa Verde ............. 22 734 01 18
Táxis (Graciosa) ............... 22 734 00 10
Táxis União, Lda. .............. 22 734 80 17
Táxis Unidos .................... 22 734 22 32
Táxis Verdemar ................ 22 734 35 00

Tesouraria Fazenda Pública 22 733 20 87
Tribunal ............................. 22 733 13 30
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Pela Polícia

Detidos
dois

condutores
alcoolizados
A Polícia de Segurança Pública de Espinho
deteve esta semana dois condutores por se

encontrarem a conduzir sob o efeito do álcool –
um operário da construção civil de 54 anos, por
condução de ciclomotor, acusando uma taxa de
alcoolemia de 1,67 g/l e um electricista de 56
anos, por condução de ciclomotor, acusando
uma taxa de alcoolemia de 1,20 g/l.

A PSP de Espinho deteve, ainda, um homem
de 30 anos, por desobediência, por ter sido
interceptado a conduzir um veículo automóvel,
estando a carta e os documentos do veículo
apreendidos e um carpinteiro, de 27 anos, por
condução de veículo automóvel, sem estar habi-
litado para o efeito.

Durante uma semana a Esquadra de Trânsi-
to da Polícia de Segurança Pública de Espinho
registou seis acidentes de viação, dos quais
resultou um ferido ligeiro e levantou 128 autos
de contra-ordenação, por infracção às regras de
trânsito.

Manuel Proença

Um elemento (cabo) do Destacamento
de Espinho da Brigada Fiscal da Guarda
Nacional Republicana foi vítima (mortal) de
um acidente que envolveu três veículos e
que ocorreu na segunda-feira na Estrada
nacional 109-4 na direcção S. Paio de Olei-
ros – Espinho.

O elemento, embora tivesse sido assis-
tido no local por uma equipa médica do
INEM (Instituto Nacional de Emergência
Médica), foi transportado para o Hospital
Santos Silva, em Vila Nova de Gaia e aca-
bou por não resistir aos ferimentos provo-
cados pelo embate.

O motociclo seguia na 109-4 na direcção
S. Paio de Oleiros - Espinho e os outros dois
(mercadorias) no sentido inverso. O motoci-
clo onde seguia o cabo da Brigada Fiscal terá
travado, mas não evitou a colisão na lateral
traseira de um dos veículos e terá deslizado
pelo chão acabando por se enfaixar por baixo
do veículo de mercadorias.

A vítima mortal tinha 50 anos, era natu-
ral de Silvalde e irmão de um agente da 2.ª
Divisão Policial de Aveiro (Espinho).

A Polícia de Segurança Pública tomou
conta da ocorrência.

Manuel Proença

João Pedro Cristina Marques (comissário) deve-
rá ser o novo comandante da 2.ª Divisão Policial de
Aveiro, com sede em Espinho. O nome deste oficial
de polícia, segundo apuramos, foi o escolhido pelo
actual comandante distrital e aguarda, apenas, a
nomeação por parte da Direcção Nacional da PSP
para que possa vir a ocupar o seu lugar em
Espinho. Cristina Marques estava colocado no
Comando de Polícia de Aveiro e era o responsável
pelo Departamento de Operações, Informação e
Segurança.

O novo comandante da 2.ª Divisão Policial de
Aveiro (Espinho) vem substituir o comissário Mar-
ques Pires, que ocupou o lugar do subintendente
João Paulo Caetano, logo após a sua promoção a
oficial superior.

Entretanto, Marques Pires foi colocado no
Comando Metropolitano do Porto, enquanto João
Paulo Caetano assumiu funções, temporariamen-
te, no Comando de Polícia de Aveiro. Segundo
apuramos, o subintendente que esteve no coman-
do da Secção Policial de Espinho e que foi respon-
sável pelas obras de melhoramento que se fizeram
no edifício da Rua 23, deverá ser transferido para
Vila Nova de Gaia, local onde esteve antes de
assumir as funções de comandante da então
denominada Secção Policial de Espinho.

A 2.ª Divisão Policial de Aveiro (Espinho) será
comandada, interinamente, enquanto Cristina
Marques não é colocado pela Direcção Nacional,
pelo comandante da Esquadra de Investigação
Criminal de Espinho, subcomissário José Vieira.

Manuel Proença

Aguarda nomeação
da Direcção Nacional da PSP

Cristina
Marques
deverá

ser o novo
comandante
da Divisão

Policial
de Espinho

Na Estrada
Nacional 109-4

Acidente
vitima
cabo

da Brigada
Fiscal
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Aluga-se
ESTABELECIMENTO/ARMAZÉM

c/ 100m2 + 60m2 de cave ao nível da rua

Vendo
LOTE DE TERRENO

c/ 550m2, para vivenda de 4 frentes

T3 – 150m2 - Centro de Espinho

Tlm. 91 959 1294

Vende-se - Anta
MORADIA NOVA T4
ESCRITÓRIO, GARAGEM PARA 5 CARROS,

JARDIM, CHURRASQUEIRA. BONS ACESSOS.
BOM AMBIENTE. BOM PREÇO. O PRÓPRIO.

Aceito permuta          Tlm. 968 077 932

«Defesa de Espinho» - 3980 - 2008-07-10

CARTÓRIO NOTARIAL DE ESPINHO
PAULA CRISTINA LEITE (Notária)

Possui o acervo documental do antigo Cartório Notarial de Espinho

Justificação
Certifico narrativamente, para efeitos de publicação, que

neste Cartório Notarial no livro de notas para escrituras diversas
número 62 - P, a folhas 73, se encontra exarada uma escritura
de justificação outorgada no dia 30 de Junho de 2008, na qual:
ANA RITA MOREIRA DOS SANTOS SILVA, viúva, natural da
freguesia e concelho de Espinho, onde reside na Rua 39, n.º
102, c.f. n.º 196598630; EMANUEL DOS SANTOS SILVA, divor-
ciado, natural de França, onde reside em 8 Rue de L’Or, 68150,
Ribeauvillé, contribuinte fiscal número 239445422; RAFAEL
DOS SANTOS SILVA, solteiro, maior, natural de França, onde
reside em 10, Rue Albert Schweitzer, 68500, Guebwiller, c.f. n.º
239445422; EZEQUIEL MARCO DOS SANTOS SILVA, solteiro,
maior, natural de França, onde reside em 7, Rue du Moulin,
68250, Westhalten, c.f. n.º 239445147, declararam são donos
e legítimos possuidores, em comum e sem determinação de
parte ou direito, com exclusão de outrém, do seguinte prédio:

URBANO, composto de casa de um pavimento, destinada a
habitação, com a área coberta de cinquenta e seis metros
quadrados e logradouro com a área de trinta e seis vírgula
oitenta metros quadrados, sito na Rua 39, n.º 102, da freguesia
e concelho de Espinho, descrito na Conservatória do Registo
Predial de Espinho sob o número mil quinhentos e oitenta e oito,
a folhas cento e cinquenta e quatro verso, do livro B - cinco e
ali registado a favor de Marcelino Coelho, casado, pela inscrição
número dois mil quatrocentos e quarenta e quatro, a folhas
setenta e nove, do livro G - sete e inscrito na respectiva matriz
a favor de Ana Rita Moreira dos Santos Silva sob o artigo 1651,
com o valor patrimonial de 9.812,16 Euros a que atribuem igual
valor.

Que por escritura de Habilitação de herdeiros, de 24 de
Junho de 2003, exarada a folhas 33, do livro 195 - A, do antigo
e público Cartório Notarial de Espinho, actualmente no arquivo
deste Cartório Notarial, os justificantes habilitaram-se como
únicos e universais herdeiros, respectivamente, de seu marido
e pai Jorge João de Pinho e Silva, casado que foi com a
mencionada Ana Rita Moreira dos Santos Silva, no regime da
comunhão de adquiridos.

Que, por escritura de Compra e Venda, de 30 de Julho de
1980, exarada a folhas 103, do livro 34-D, do antigo e público
Cartório Notarial de Espinho, actualmente no arquivo deste
Cartório Notarial, o dito Jorge João de Pinho e Silva, casado
com a mencionada Ana Rita Moreira dos Santos Silva, no regime
acima referido adquiriu o citado prédio a José da Cunha Folha e
mulher, Júlia Dias Paquete, casados no regime da comunhão
geral, residentes que foram na Rua Fonte da Vila, n.º 22,
freguesia de Leça da Palmeira, concelho de Matosinhos.

Que, por sua vez, os referidos José da Cunha Folha e mulher
Júlia Dias Paquete adquiriram o referido prédio ao titular inscrito
na Conservatória do Registo Predial, Marcelino Coelho e sua
mulher Maria Fernanda Ferreira de Oliveira, casados no regime
da comunhão geral, residentes que foram no Lugar da Praia, da
dita freguesia de Espinho, por volta do ano de 1944, por escritura
que os justificantes não conseguem localizar e não têm possibi-
lidades de vir a obter a respectiva certidão, apesar de várias e
minuciosas buscas efectuadas pelos Cartórios da Região, dado
que todas as pessoas já faleceram há muitos anos.

Que assim, justificam por este meio o seu direito de
propriedade em comum e sem determinação de parte ou direito
sobre o citado prédio.

Está conforme com o original.

Espinho, aos 30 de Junho de 2008

A NOTÁRIA,

a) Assinatutra ilegível

A última reunião da Assembleia de Freguesia
de Anta serviu antes de mais para discutir a
segunda revisão orçamental que integra uma
receita extraordinária relativa a publicidade e
venda de sepulturas no cemitério. A revisão foi
aprovada por unanimidade.

Foi também discutido um documento apre-
sentado pela CDU em que se protesta contra o
TGV e os impactos que terá no concelho de
Espinho e freguesia de Anta. A discussão foi
longa e exaustiva e o documento acabou por ser
votado ponto por ponto, nada acrescentando ao
que tem vindo a ser discutido publicamente
sobre este assunto, incluindo na Assembleia
Municipal.

A polémica surgiu já no período da interven-
ção do público, quando uma moradora nos
Altos-Céus pediu mais esclarecimentos, ainda
sobre o TGV, revelando ter ouvido alguém dizer
que já havia um traçado escolhido.

Depois de ter revelado que todas as informa-
ções que tinha se encontram disponíveis no site
da Junta de Freguesia e porque a senhora
lembrou que nem toda a gente tem acesso a esta
informação, Napoleão Guerra terá dito: “não se
preocupe, a minha casa não vai abaixo e pode
estar descansada que a sua também não”.

Estas declarações geraram fortes reacções
tanto por parte da senhora que estava a intervir,
como das bancadas da CDU e do PSD, cujos
elementos se indignaram pelo facto de Napoleão
Guerra não ter revelado mais cedo informações
obtidas numa reunião com a REFER/RAVA onde
estiveram representantes da Câmara Municipal
de Espinho e da Juntas de freguesia do conce-
lho.

Para a CDU as declarações de Napoleão
Guerra denotam que “está tudo a ser preparado
nas costas da população, não podemos de forma
alguma aceitar que um empreendimento desta
natureza, em que está em causa a residência de
algumas famílias da nossa freguesia, seja trata-
do desta maneira.”

Para a CDU “este é um processo que exige
toda a transparência, e o que podemos ver é que
de transparente não tem nada.”

Quanto aos elementos da bancada Social-
Decmocrata, abandonaram mesmo a sala do
plenário em protesto, por considerarem estar a
interpelação do Presidente da Junta em “total
desrespeito institucional pelo órgão deliberativo
que é a Assembleia de Freguesia. Não foram
apresentadas por parte do Presidente da Junta,
no timing da discussão da respectiva moção, as
informações com novos dados – sequência da
reunião do executivo camarário e presidentes de

Junta com a REFER/RAVE – que só transmitiu
por consequência da intervenção de uma cida-
dã.”

Em comunicado divulgado posteriormente,
os sociais-democratas sublinham que “o execu-
tivo da Junta deve transmitir à Assembleia de
Freguesia todos os desenvolvimentos desta e
outras matérias de interesse relevante para a
freguesia, pois é este o órgão democraticamen-
te eleito pela população para defender os seus
interesses, evitando a informação desadequada.”

Informação no site
da junta

Confrontado com as reacções às suas decla-
rações, Napoleão Guerra reconhece que, de
acordo com o regulamento da Assembleia, não
deveria ter respondido à intervenção do público,
mas garante que o seu objectivo foi tão somente
tranquilizar a senhora em causa.

Quanto à reunião com a REFER/RAVA, o
presidente da junta sublinha que está claramen-
te referida na sua informação escrita e que teria
tido todo o gosto em prestar os esclarecimentos
necessários sobre a mesma, mas que ninguém
o interpelou sobre o assunto no decorrer da
assembleia que se centrou no debate de um
documento apresentado pela CDU.

Em relação ao conteúdo das suas declara-
ções. Napoleão Guerra garante que a informa-
ção em que se baseou é pública e se encontra à
disposição de toda a população, nomeadamen-
te, no site da Junta de Freguesia.

Existiam dois traçados possíveis para a pas-
sagem do TGV pelo concelho de Espinho tendo
a REFER/RAVA optado pelo que se situa mais a
nascente, abrangendo a área onde está localiza-
do o novo pavilhão de Anta que não será
afectado já que a passagem do TGV pela fregue-
sia será efectuada, em grande parte da sua
extensa, em túnel mineiro.

Em Anta será afectada um número máximo
de seis habitações podendo este número ser
ainda reduzido já que a REFER garantiu tudo ir
fazer para causar o mínimo de impacto.

Napoleão Guerra revelou que o traçado foi
escolhido, mas lembra que tal não implica que
decisão já tenha sido tomada de forma definiti-
va, até porque o processo ainda está em anda-
mento, o projecto terá de ser alvo de discussão
pública em que todos poderão participar e falta
ainda fazer os estudos de impacto ambiental que
poderão levar a alterações radicais no que está
actualmente previsto.

Napoleão Guerra quer por isso tranquilizar a
população sublinhando que nenhuma decisão
tomada é ainda definitiva. Lembra também que
o condicionamento dos terrenos integrados na
faixa de intervenção do TGV também não é tão
radical como se ode pensar.

Qualquer projecto planeado para esta fai-
xa pode ser apresentado à autarquia para
aprovação, apenas terá de ser dado conheci-
mento do mesmo à REFER/RAVA que se
compromete a dar um parecer num prazo de
20 dias, seguindo depois o processo os trâmi-
tes normais.

Em resposta a intervenção do público na Assembleia de Freguesia

Declarações
de Napoleão

Guerra
causam

polémica
A Assembleia  de Freguesia
de Anta ficou marcada pela
discussão de um documento

apresentado pela CDU relativo
ao traçado do TGV, mas foi
 já no final da reunião e em
resposta a uma intervenção
de um elemento do público

que Napoleão Guerra fez uma
declaração que gerou polémica

e levou à emissão de
posteriores comunicados por
parte da CDU e PSD, cujos

elementos chegaram mesmo a
abandonar a sala  em protesto.

Sandra Soares
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Pela Assembleia de Freguesia de Guetim

Aprovada
revisão

do
orçamento

A Assembleia de Freguesia de Guetim apro-
vou por unanimidade, na sexta-feira, a Primeira
Revisão ao Orçamento de 2008.

Os eleitos por Guetim aproveitaram para
colocar algumas questões ao presidente da
Junta de Freguesia, Alfredo Rocha, nomeada-
mente sobre o Plano Pormenor Central. Alfredo
Rocha esclareceu que o processo está nas mãos
da Câmara Municipal de Espinho e que aguarda
o estudo de impacte ambiental e que foi sujeito
a algumas alterações. O autarca guetinense
garantiu que “em devido tempo esse projecto
estará em discussão pública e, nessa altura, virá
à Assembleia de Freguesia para discussão. Logo
que tenha a documentação fá-la-ei chegar a
esta Assembleia”.

A Assembleia de Freguesia de Guetim apro-
vou, ainda, por maioria, a acta da última reu-
nião.

Manuel Proença

Assembleia de Freguesia de Espinho

Torres
elogia

“bom-senso”
Realizou-se no dia 30 de Junho, uma
Assembleia de Freguesia de Espinho para a
apreciação da informação da actividade do pre-
sidente de Junta e aprovação de actas.

A sessão ficou marcada pelo facto de não
terem sido apresentados os documentos
atempadamente, especialmente os documentos
referentes ao ponto “Revisão Orçamental”. Ali-
ás, por este facto, o presidente daquele órgão
colocou à consideração dos vogais presentes se
pretendiam, ou não, prosseguir os trabalhos, já
que o presidente da Junta, Rui Torres, apontou
as razões para o atraso no envio da documenta-
ção e acabou por assumir a responsabilidade. Os
vogais acabaram por aceitar as explicações do
presidente da Junta de Freguesia e decidiram
continuar a sessão, tendo sido aprovados, por
unanimidade, os pontos da Ordem de Traba-
lhos.

No final, Rui Torres, salientou “o elevado
sentido de bom-senso e de compreensão dos
vogais, o que foi fundamental para a conclusão
dos trabalhos, evitando desta forma o adiamen-
to da Assembleia”.

Na Assembleia de Freguesia de Silvalde

“TGV não é
preocupação
para a vila”

A passagem da linha do TGV (comboio de alta
velocidade) pelo concelho de Espinho “não trará
consequências de monta para a Freguesia de
Silvalde; não é preocupação para a vila” – a
garantia foi dada pelo presidente da Junta, Abel
Gonçalves, na última Assembleia de Freguesia
que acrescentou que aquela linha “atravessará
a freguesia em apenas 200 metros do lugar da
Cristeja e em viaduto, o que não causará trans-
tornos para a nossa população”.

Abel Gonçalves respondeu a inúmeras ques-
tões levantadas pelos vogais, nomeadamente
no que respeita à informação escrita que levou

até àquele órgão autárquico. O presidente da
Junta de Freguesia de Silvalde falou, também
sobre a Refer e as questões que debateu com
aquela entidade, da praia e das obras de defesa
da costa. Abel Gonçalves disse aos vogais que
“vai ter início uma intervenção no Bairro Piscatório
de modo a que não haja mais problemas como
aqueles que aconteceram com as marés vivas. A
intervenção nos esporões ficará para mais tarde,
uma vez que isso não faz parte da empreitada
que irá ser levada a cabo” – acrescentou.

Na reunião da Assembleia de Freguesia, na
informação que prestou, o presidente da Junta

diz na sua nota introdutória que o Executivo se
sente “animado pelo esforço de todos ao
eleitos no sentido das melhores condições
para a nossa terra, e pelo voto de confiança na
aprovação das contas de Gerência do ano
anterior”.

Abel Gonçalves disse, ainda que “estamos
a preparar uma agradável estadia a quem
visita e permanece nas nossas areias, nesta
data que se aproxima” e que “preparamos
também o melhoramento das ruas que pro-
gramamos”.

Manuel Proença

Na ordem de trabalhos da Assembleia de
Freguesia de Paramos estava prevista a discus-
são do Regulamento do cemitério da freguesia
que foi aprovado por unanimidade. Este docu-
mento vem colmatar uma falha sentida na fre-
guesia há alguns anos e foi elaborado com base
no que está  previsto na lei, não implicando
alterações no normal funcionamento do cemité-
rio. O regulamento entra em funcionamento 30
dias após a  sua aprovação.

Entretanto, no âmbito das perguntas
efectuadas ao presidente da Junta foi levantada
a questão relativa à prevista passagem
desnivelada a construir junto ao apeadeiro de
Paramos. Coube ao secretário da Junta, Manuel
Dias, já que foi ele que  esteve presente na
reunião com a REFER, explicar que revelar aquilo
que a passagem desnivelada ainda não avançou
porque, segundo a REFER, ainda não foi total-
mente descartada a possibilidade de se efectuar
uma quadruplicação da via-férrea. As  exigênci-
as da Junta também ainda não têm resposta
uma vez  que os processos das passagens
desniveladas de  Paramos e Silvalde ainda não se
encontram em análise.

Outro assunto tratado foi a construção das

casas a preços controlados, na Lomba, obra que
ainda não começou devido à recusa de um dos
antigos moradores em abandonar a sua casa. O
executivo da junta considera que já passou
tempo demais e lembra  que a promessa  da
Câmara de que a obra começa dentro de um
mês, já foi feita em outras ocasiões.

A Praia  de Paramos é considerada, desde  há
muito, uma praia com qualidade, mas este
parece não ser o parecer de uma revista de
tiragem nacional que indicava esta praia numa
lista de locais a não frequentar. O residente da
Junta, Américo Castro não entende esta avalia-
ção, sublinhando que a análise quinzenal à água
é boa,  raia está servida por infra-estruturas e
tem um nadador-salvador, contratado pela
autarquia paramense.

Por fim, também foi feita referência à
Ponte do”Sabulão” que ruiu em Maio tendo
sido provisoriamente restaurada para permi-
tir a passagem de peões. A autarquia já
encetou negociações com proprietários dos
terrenos junto a esta ponte para que aí possa
ser construída uma nova travessia com con-
dições que esta já não apresenta. A obra
ficará a cargo da Junta.

Américo Castro defende
praia de Paramos

A Assembleia de Freguesia de Paramos foi tranquila tendo como
tema forte uma notícia relativa à praia de Paramos cuja

qualidade, o presidente da Junta defendeu intransigentemente.
No seguimento de uma reunião mantida com a REFER o

secretário, Manuel Dias, revelou que as propostas apresentadas
pela autarquia sobre a passagem desnivelada ainda não foram

objecto de análise por parte da empresa.

Sandra Soares

Ainda nada está definido sobre passagem desnivelada

“Dê nova vida aos livros escolares usados”

Use
o Livrão

O Livrão é um ponto de recolha de livros
escolares usados, que nasceu de uma par-
ceria do Clube dos Livros com a ENTRAJUDA
e as Livrarias Bertrand e tem por objectivo
prolongar o tipo de vida útil deste material
escolar.

Todos os anos são gastos milhares de
euros na compra de novos livros escolares

que deixam de ser necessários após 10
meses de utilização. O Clube dos Livros
quer ajudar as famílias a rentabilizar o
investimento feito no início da época esco-
lar e a minimizar os custos com o arranque
do próximo ano lectivo.

Pretende-se ainda conciliar o conceito
de poupança ao de reuti l ização e de
reciclagem, evitando assim o desperdício
de papel e o abate desnecessário de árvo-
res, contribuindo ainda para apoiar a
ENTRAJUDA na sua missão de solidarieda-
de social.

Actualmente, os livros escolares man-
têm-se actualizados durante um período
que pode ir até 6 anos. Desta forma, em vez
de se deitar os livros fora, pode dar-se a
oportunidade a outras famílias de reutili-

zarem esses livros escolares.
Assim, quem tiver l ivros escolares

reutilizáveis, ou seja, ainda em vigor e em
bom estado, poderá receber 20% do seu
preço. Todos os livros que se enquadrem
nos critérios de qualidade e validade e que
possam ser reut i l izados serão dispo-
nibilizados para venda, no site do clube,
com 50% de desconto sobre o preço do
livro.

Vendendo livros escolares usados e com-
prando os livros para o próximo ano lectivo
através deste site uma família pode reduzir
em 70% o investimento anual que tem que
aplicar na compra de livros escolares.

Para facilitar a entrega dos livros esco-
lares usados, o Clube dos Livros, em parce-
ria com a ENTRAJUDA e as Livrarias

Bertrand, criou o Livrão e lançou a campa-
nha “Dê uma nova vida aos seus livros
escolares usados – Use o Livrão”.

Assim, os interessados podem colocar
os seus livros escolares usados nos Livrões
(pontos de recolha) disponíveis na rede de
Livrarias Bertrand, nas agências da Caixa
Geral de Depósitos, nas lojas Pingo Doce e
Feira Nova aderentes, para além de muitas
escolas que participam neste projecto.

Em Espinho existem livrões nos dois
balcões da Caixa Geral de Depósitos e na
Escola Secundária Dr. Manuel Laranjeira,
mas há também livrões à disposição em
Esmoriz, Ovar, Santa Maria da Feira e Vila
Nova de Gaia.

Para mais informações basta visitar o
site: www.clubedoslivros.com
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Grupo SALGUEIRO

Atenção! Vende-se T2 e T3 Espinho - Zona Industrial

938081019 / 964177996 / 964247675

Espinho ao cimo da Rua 19, frt. Cto. Luso-
-Venezolano, junto ao IC24, a 5 min. Espinho.

T2 p/ habitar, c/ área 95,80m2, l. garagem
82.300 euros

T3 p/ habitar, c/ área 120,75m2, garagem 25,03m2
104.750 euros

Aluga-se ou vende-se
Armazém c/ duas frentes

- Pé dto. 8 mts.,
c/ 650m2 + 32m2 de escritório

Espinho Escritório

Com 63m2

Aluga-se
ou vende-se

2.º piso
- Edifício S. Pedro

VIVENDA NOGUEIRA
ZONA RESIDENCIAL DA BESSADA a 3 km de Espinho
4 QUARTOS (2 SUITES), COZINHA E COPA C/ 50M2 ANTIGA

PORTUGUESA, C/ FOGÃO DE SALA, SALA COMUM

C/ 90M2, AQUECIMENTO CENTRAL, GARAGEM P/ 6 CARROS,

CHAGÃO C/ 60M2, LOGRADOURO, QUINTAL, ÁRVORES

311.000 Euros – TRATA O PRÓPRIO

Prontos a habitar!! Caixilharia em alumínio
termolacado c/ vidros duplos.
Pisos com madeira  flutuante;

Pré-instalação aquecimento central; Estores térmicos;
Portas de segurança; Oferta de  electrodomésticos.
Com garagem e elevador.

APROVEITE OS PREÇOS FANTÁSTICOS
T2 (2.º Andar - Fracção L) – 132.000 Euros

T2 (2.º Andar - Fracções K e J) – 134.000 Euros
(K e J c/ Garagem p/ 2 carros)

Grandes áreas
Telefone e teremos o prazer da Sua visita no local
Visite andar modelo • Aberto todos os dias

Para “Mudar de Portugal”

Novo
partido

apresenta-se
em Espinho

Com o objectivo de “Mudar Portugal”, o
Movimento Mérito e Sociedade apresenta-se
como um partido diferente, nem da esquerda
nem da direita, mas à frente, que tem como
principal regra não fazer promessas que não
possa cumprir e cumprir todas as promessas que
faz, afastando-se do actual sistema governativo
português “de compadrio e troca de favores”
que descredibilizou a classe política.

A meta é reconhecidamente ambiciosa e vai
contra todas as estatísticas, mas os elementos
do partido estão disposto a lutar contra o que é
expectável e acreditam poder ter representação
na Assembleia da República já em 2009.

Porém, neste momento, o grande objectivo
passa por chegar à população e dar a conhecer
a sua mensagem, só então será possível definir
estratégias eleitorais.

Garantindo não andar atrás de militantes,
mas procurar  pessoas que  queiram dar um
contributo válido à sociedade e trabalhar em prol
da qualidade de vida num país que tem todas as
condições para estar na vanguarda, o MMS tem
neste momento cerca de cem pessoas  a traba-
lhar num manifesto com as suas propostas que
deverá ser apresentado até ao final do ano.

Em Espinho, a sessão de apresentação deste
movimento foi liderada pelo presidente do par-
tido, Eduardo Correia e por Marcelo Pinho, vice-
presidente da Comissão Política do MMS, no
âmbito de um périplo que os responsáveis se
encontram a efectuar pelo norte do país, para
divulgação do movimento.

Mas quem quiser saber mais sobre este novo
partido, partilhar ideias e trocar impressões
pode fazê-lo em http://www.mudarportugal.org

Sandra Soares

Arraial d’ Espinho

Foto SS “Valeu
pela

experiência”
“Valeu pela experiência”,

disse o presidente da Junta

de Freguesia de Espinho,

Rui Torres, após o

encerramento do Arraial

d’ Espinho, que teve lugar

no espaço da Tourada.

Rui Torres considerou que foi positiva “a
dinamização do espaço da Tourada (no
jogo Portugal/Alemanha, cerca de 1.500
pessoas presentes), e a oportunidade de
algumas colectividades da Freguesia divul-
garem os seus projectos e iniciativas, as-
sim como as que exploraram os stands,
angariarem fundos e reforçarem as suas
economias”.

O presidente da Junta de Freguesia de
Espinho assume que “nem tudo correu como
desejado – a chuva que nos acompanhou
em alguns dias, aliada à eliminação, para
mim, prematura da nossa selecção nacio-
nal, fez com que o espaço não fosse mais
procurado e frequentado. Mas valeu pela
experiência”.

Rui Torres fez questão de agradecer “a
todos os que acreditaram no projecto, e
que desde o primeiro dia tudo fizeram para
que tudo funcionasse. Neste tipo de situa-
ções, evito sempre pormenorizar agradeci-
mentos, mas não consigo evitar. Estamos
gratos à Central de Cervejas (Sagres) e
muito agradecidos aos electricistas (Gran-
de Aníbal), picheleiros, homens da cons-
trução civil, vigilantes, equipa de som e
como é óbvio às colectividades, com espe-
cial nota ao Orfeão de Espinho”.

Recorde-se que participaram nesta ini-
ciativa as seguintes colectividades:

Sporting Clube de Espinho, Associação
Académica de Espinho, as duas associa-
ções de bombeiros, Rio Largo Clube de
Espinho, Cantinho da Rambóia, Orfeão de
Espinho, Associação Social da Freguesia de
Espinho, Escuteiros, CerciEspinho e Bobby
e Cª.
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“Contra
o inexplicado
abate
de árvores
na Avenida 24”

O Bloco de Esquerda, através dos eleitos
na Assembleia Municipal e na Assembleia de
Freguesia de Espinho considera, “tal como a
generalidade da população de Espinho, to-
mou conhecimento do derrube de uma parte
das árvores da Avenida 24 na zona da feira.

É o espanto e a indignação que se espelham
aos nossos olhos!

A Câmara tinha intenção de fazer obras na
zona da feira. Tinha dito que iria fazê-lo
quarteirão a quarteirão, mas nunca foi dito
que ia derrubar a totalidade das árvores.

Nunca informou nem a população nem os
autarcas da Assembleia Municipal desta in-
tenção.

O Bloco de Esquerda exige conhecer o
projecto que a Câmara tem para a zona da
feira e porque razão derruba a totalidade das
árvores.

Exigimos que este processo seja claro e
transparente.

Não queremos que volte a acontecer o
mesmo que aconteceu com as obras no cen-
tro de Espinho que foram um fracasso e que
ninguém conhecia antecipadamente. Não que-
remos que aconteça como no desnivelamento
da linha que foi apresentada uma coisa e
executada outra com prejuízo das popula-
ções a norte e a sul da cidade.

Desta vez, exigimos saber o que está
projectado. Exigimos saber o que vai ser
feito. E exigimos acima de tudo que as árvo-
res sejam repostas no projecto de requali-
ficação da feira”.

“Acto triste
e infeliz”

O eleito da CDU na Assembleia Municipal de
Espinho, Alexandre Silva entregou na Câmara
Municipal um requerimento onde solicita a inter-
rupção dos abates de árvores nas Ruas 29-24-
31. O requerimento exige ainda que este assun-
to seja levado à Assembleia Municipal do dia 8 do
corrente mês para que este órgão o possa
discutir.

O PCP repudia “os abates das árvores não só
no conteúdo, por prefigurarem um autêntico
crime ambiental, que destruirá uma importante
zona verde da cidade, que destrói também a
memoria colectiva de todos os espinhenses, que
terá consequências negativas para a feira, fei-
rantes e consumidores, mas também na forma,
porque o executivo camarário procede a este
acto à margem das populações e da Assembleia
Municipal.”

Considera-se por isso que “este acto um acto
triste e infeliz que ficará para a história. O PCP
olha com preocupação para o futuro do espaço
onde hoje estão a ser abatidas as referidas
árvores, sendo legitima a interrogação se não
será mais um a ser alvo de especulação imobi-
liária, facto que aliás, corre entre alguns popu-
lares que afirmam que serão construídos prédios
no local. O PCP quer acreditar que seja apenas
especulação resultante da falta de informação a
que este executivo vota a população e a
Assembleia Municipal.”

“Como Viver
com Esclerose
Múltipla”

Sábado à tarde, a Junta de Freguesia de
Espinho será palco de um fórum subordinado ao
tema “Como Viver com Esclerose Múltipla” que
conta na  mesa com a presença de Edite Rio,
José Figueiredo e Maria José Carvalho.

Feira com melhores condições para feirantes
e visitantes em 2009

Mais
árvores
e novas
funções

Com o objectivo de adequar a

centenária feira de Espinho

às exigências dos tempos

modernos, a requalificação do

espaço promete melhores

condições parra feirantes e

visitantes e novas utilizações

em dias sem feira. Quanto ao

polémico corte de árvores,

o vereador Manuel Rocha

garante ter sido inevitável,

mas assegura que o parque

arbóreo será reforçado.

Sandra Soares

A centenária feira de Espinho nasceu de
forma espontânea e por isso caótica, mas Manu-
el Rocha, vereador com o pelouro das feiras,
considera que as gerações mais jovens já não se
contentam com o estado actual daquela espaço,
exigindo mais e melhores condições, peelo que
a feira tem de se adequar aos novos tempos.

Neste sentido, a Câmara Municipal de Espi-
nho tem em mãos o projecto para requalificação
da feira, desde o Centro Multimeios até à zona
conhecida como feira dos ciganos, única área da
feira que não está englobada na empreitada em
curso, mas também poderá vir a sofrer interven-
ção.

O vereador lembra que a requalificação da
feira é uma aspiração antiga de toda a população
espinhense, mas também da autarquia, já que a
mesma funciona de forma caótica, com as pes-
soas a tropeçarem em cordas e estacas e sem
espaço para circularem.

Com esta requalificação pretende-se organi-
zar o espaço em dias de feira (segunda-feira,
sexta-feira e feira dos peludos), dando melhores
condições aos feirantes, definindo devidamente
os locais que lhes são destinados e as zonas de
circulação, possibilitando que as pessoas passei-
em e comprem mais à vontade, sem esquecer o
acesso fácil e rápido de meios de socorro, o que
não é possível no momento, mas essencial para
garantir a segurança num espaço por onde
circulam milhares de pessoas.

Para que este objectivo seja alcançado,
serão criadas condições no pavimento que per-
mitam aos feirantes instalarem as suas tendas
sem amarrarem cordas ou pregarem estacas
nas árvores e no chão de forma arbitrária, como

vinha acontecendo até aqui.
Em relação a alguns abusos na montagem

das tendas, que começam a ser instaladas quase
com 24 horas de antecedência, Manuel Rocha
revela que a autarquia está a trabalhar no
regulamento da feira, que deve ser apresentado
em breve ao executivo e Assembleia Municipal
para aprovação e onde se prevêem alguns me-
canismos para mais fácil resolução e controle
desses problemas e de outros, como a questão
da limpeza. Às obras de requalificação não está
implícita qualquer alteração às taxas.

O estacionamento é outro problema grave,
em especial à segunda-feira. Os feirantes não
podem estacionar as suas viaturas no recinto a
feira, pelo que as mesmas têm de ficar nas
imediações. A estas viaturas acrescem as dos
milhares de visitantes que há boa maneira por-
tuguesa gostariam de fazer as suas compras
dentro do carro.

Manuel Rocha refere que em relação ao
problema de estacionamento que se estende a
toda a cidade, deverá ser resolvido com a cons-
trução dos dois parques de estacionamento
subterrâneos junto ao Multimeios e à igreja, a
que deverá acrescer o estacionamento previsto
no projecto de requalificação da zona liberta
pelo rebaixamento da linha-férrea. Quanto à
questão específica dos feirantes, estão a ser
estudadas soluções.

Ainda em relação ao trânsito, a paragem de
autocarros que se efectua actualmente na Ave-
nida 24 deverá ser transferida para a rua 22,
imediatamente a sul da rua 33, onde será criado
um local próprio para o efeito.

Outra alteração significativa prevista nesta
requalificação relaciona-se com a feira do peixe.
Manuel Rocha revela que já não existem tantos
vendedores de peixe como quando a estrutura
existente foi criada. Assim, o coberto vai ficar
mais estreito, adequando-se às necessidades
actuais e libertando espaço no sentido de facili-
tar o acesso dos pais à Escola EB1 Espinho 2,
mesmo em dias de feira, sendo também criada
uma zona de estacionamento no local.

Zona de lazer

A requalificação da feira era um sonho aca-
lentado por muitos, mas a zona onde a feira se
encontra instalada é também um local nobre, no
coração da cidade, uma zona verde e aprazível
que a autarquia considerou também necessitar
de aproveitamento nos dias em que não se
realiza feira.

Assim, o espaço será requalificado tornar-se
um local aprazível para as pessoas fazerem as
suas caminhadas, andarem de bicicleta ou ape-
nas usufruírem de uma das maiores zonas ver-
des da cidade, num dos bancos que aí serão
colocados.

O local deixará em definitivo de servir de
parque de estacionamento, sendo bem ilumina-
do para que possa ser utilizado de forma segura

à noite e dotado de mais e melhores infra-
estruturas sanitárias. As casas de banho a sul
serão remodeladas passando a permitir acesso
a pessoas com deficiência e será criada uma
nova infra-estrutura junto ao Centro Multimeios.

Tendo por objectivo a melhoria de condições
da feira e a utilização lúdica do espaço fora dos
dias de feira, Manuel Rocha defende como
essencial a manutenção do parque arbóreo
naquela zona, sublinhando mesmo a necessida-
de de reforçar esse mesmo parque, que se tem
vindo a degradar ao longo dos anos.

O vereador explica que há anos atrás, a
escolha dos choupos para plantar na zona da
feira não foi a mais adequada, uma vez que estas
são árvores que se dão bem nas margens das
ribeiras, necessitando de muita água. Com o
passar dos anos, sofrendo os danos normais de
um parque urbano, muito diferente do seu
habitat natural, com um solo arenoso onde a
água não abunda, danos agravados pelas agres-
sões constantes decorrentes do funcionamento
da feira, o parque arbóreo degradou-se sobre-
maneira, sendo frequente, em Invernos mais
rigorosos, a queda de ramos e até mesmo de
árvores, arrancadas pela raiz, como aconteceu
no ano transacto.

Tendo esta situação em conta, assim como
o facto de que a requalificação implica o
nivelamento do solo, Manuel Rocha explica que
se tornou impossível a manutenção das árvores
existentes na zona da feira que serão derruba-
das e substituídas por árvores adequadas a meio
urbano, mas de porte já generoso, que garanta
desde logo a sombra necessária parra a função
a que o local se destina.

Manuel Rocha garante mesmo que no final
da requalificação haverá mais árvores no recinto
da feira, pois as que foram caindo ao longo dos
anos serão substituídas e zonas que agora não
são arborizadas também serão dotadas de árvo-
res com porte generoso.

No entanto, devido a condicionantes da
natureza, durante cerca de dois meses a feira
ficará despida da sua cobertura verde, uma vez
que, neste momento, não é aconselhável a
plantação das árvores, que deve ser efectuada
em Setembro, Outubro.

Quanto às fases de intervenção, o quartei-
rão localizado junto ao Multimeios, não será
utilizado para feira, sendo reservado para a
realização de eventos como a festa da cerveja,
feiras de artesanato e similares. Porém, no
decorrer das obras, este é o espaço ideal para
instalar provisoriamente os vendedores das zo-
nas que estiverem a ser intervencionadas, pelo
que esta será a última zona a trabalhar.

Actualmente, está a ser intervencionada a
área entre as ruas 29 e 31, seguindo-se o
quarteirão imediatamente a sul.  Esta obra está
a ser efectuada por administração directa, de-
vendo a restante requalificação ser objecto de
concurso público que está a ser preparado. A
obra deve ficar concluída em finais de 2009.

A zona do peixe será reduzida em favor de locais de estacionamento e de um
melhor acesso dos pais à Escola EB1 Espinho 2, mesmo em dias de feira
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tação e à liquidação dos impostos para a realiza-
ção dos mesmos, mas estavam ainda amarrados
a cobrar honorários por uma tabela legal, fixada
pelo Governo, que a Portaria, agora publicada,
veio alterar e liberalizar.

Na mesma data, foi também publicado um
decreto lei, que agrava, em grande parte dos
casos, em 100% os emolumentos a pagar pelos
registos nas conservatórias, pelo que, a partir do
próximo dia 21 de Julho, um registo de aquisição
de um prédio passa de 125 euros para 250 euros
e, se for uma aquisição com hipoteca, passa de
260 euros para 500 euros.

As Notárias do Concelho de Espinho, Paula
Cristina Leite e Natália Figueiredo, saudaram,
com agrado, a liberalização dos preços do
notariado, reconhecendo que “um sistema mais

competitivo é sempre mais vantajoso para o
utente e claramente potenciador de um serviço
mais eficiente por parte dos cartórios”. Por outro
lado, lamentaram “a subida dos emolumentos
dos registos nas conservatórias, que são
incomportáveis para o nível de vida médio dos
portugueses”. Lamentaram, também, “a con-
corrência desleal que o Governo, com este
diploma, potencia, entre o Estado e os Notários,
na medida em que determinados serviços que
passam a poder ser feitos por ambas as entida-
des – que eram da competência exclusiva dos
notários até agora – têm de ser praticados a um
preço muito mais baixo pelos Notários, atenta a
incidência do IVA sobre os actos, para poderem
concorrer com as conservatórias”.

Actualmente os Notários exercem a sua

actividade em espaços dotados de equipamen-
tos modernos, prestando um atendimento per-
sonalizado, célere e com certeza e segurança
jurídica, intrínsecas ao acto notarial, pelo que as
referidas notárias afirmaram “não perceber por-
que este Governo tem assumido uma atitude
claramente de desconsideração pelos serviços
prestados pelos Notários”.

Concluindo, esta nova legislação, contendo
algumas medidas positivas, como a liberalização
dos preços dos Notários, prejudica, ainda assim,
o cidadão, obrigado a pagar o preço de um
registo, que extravasa, em muito, a real despesa
suportada pelo Estado, já que, o registo consiste
na publicidade de um facto jurídico, cuja legali-
dade foi assegurada previamente.

No passado dia 4 de Julho foi publicada em
‘Diário da República’ uma Portaria, que vem
permitir que as escrituras e outros actos notariais
possam ser praticados a preços mais competiti-
vos, ou seja, mais baratos – com claro benefício
para os cidadãos, que vão poder realizar actos
com a segurança que só o Notário pode garantir,
por um preço mais baixo.

Actualmente, os Notários, com o seu Projec-
to “Casa Simples, Casa Segura”, garantem um
serviço seguro e célere ao utente, que agora
passa, também, a poder beneficiar de preços
mais em conta. Com este Projecto, os Notários
desde há muito que tratam de toda a burocracia
necessária à realização dos actos, nas
conservatórias, Finanças e câmaras municipais,
nomeadamente, no que toca a toda a documen-

Pela nova legislação

Actos
notariais

mais baratos
e registo
predial

mais caro!

Foto CARLOS SALVADOR

MATRÍCULAS  NO  ENSINO  NOCTURNO
Dias 14, 15, 16, 17 e 18 de Julho

Das 19h00 às 21h00

EFA (Educação e Formação de Adultos) – Básico 3 (B3)
• Certificação Escolar

• Certificação Escolar e Profissional – Assistente Administrativo
• Certificação Escolar e Profissional – Electricista de Instalações

EFA (Educação e Formação de Adultos) – Secundário
• Certificação Escolar

Ensino Secundário Recorrente por Módulos
• Ciências e Tecnologias (Curso Científico-Humanístico)

• Ciências Socioeconómicas (Curso Científico-Humanístico)

• Ciências Sociais e Humanas (Curso Científico-Humanístico)

• Informática (Curso Tecnológico)

• Electrotecnia e Electrónica (Curso Tecnológico)

• Administração (Curso Tecnológico)

Escola Secundária Dr. Manuel Gomes de Almeida
Espinho
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Festival gastronómico antense com sucesso
O I Festival Gastronómico da Vila de Anta não
começou da melhor forma já que a chuva
afastou os convivas na primeira noite, tendo
apenas permanecido no Souto alguns resisten-
tes ligados aos grupos participantes.

No entanto, tudo mudou no sábado e logo
que as tendinhas abriram, perto das 17 horas, as
pessoas começaram a instalar-se para apreciar
os petiscos colocados a sua disposição nas
tasquinhas da Tuna Musical de Anta, Grupo
Semente e Rancho dos Altos-Céus .

E não faltaram petiscos dos mais variados,
com destaque para as papas de sarrabulho, uma
bem recheada sopa de pedra ou o bem portugu-
ês caldo verde. E a seguir a uma bela entrada
nada melhor do que um chouriço, alheira ou
morcela assada, uma bela bifana ou os tradicio-
nais rojões. Para finalizar um docinho que os
escuteiros de Anta traziam até às mesas e um
cafezinho preparado à moda antiga em recipien-
tes de barro aquecidos no fogareiro. Pelo meio,
não faltaram sequer as “sopas de cavalo cansa-
do” (vinho com açúcar e broa) bem típicas de
serões de outros tempos.

Provando que em Anta ainda toda a gente se
conhece, as pessoas iam trocando cumprimen-
tos e circulando pelas mesas em amena
cavaqueira enquanto esperavam pela actuação

da Tuna Musical de Anta que subiu ao palco
pelas 22 horas, ‘comandada’ por Boaventura
Moreira.   As actuações dos grupos participantes
foram parte fundamental da animação da festa
com destaque para um momento que enterne-
ceu todos pela alegria dos protagonistas. A
actuação do Ranchinho da Cerci, no fim da tarde
de domingo, foi um dos momentos mais aplau-

didos do fim-de-semana.
E foi no domingo que, depois das tasquinhas

terem aberto logo à hora de almoço e do
convívio se ter prolongado pela tarde dentro,
encerrou este fim-de-semana diferente que,
ainda assim, se prolongou muito para além das
22 horas previstas inicialmente para o seu en-
cerramento.

A festa foi animada do primeiro ao último
minuto e não faltou entusiasmo no público
que aplaudiu as enternecedoras actuações
dos mais pequenos intercaladas pela mostra
de imagens das muitas actividades que foram
sendo realizadas ao longo do ano, dentro e
fora da escola sob a orientação das educado-
ras Anabela e Fátima. A narração de todos os
momentos especiais vividos esteve a cargo
da educadora Francisca, responsável pelo
apoio às crianças com necessidades especi-
ais.

Um momento muito aplaudido foi a apre-
sentação de uma canção francesa, “La petit
marionnette” resultante do trabalho levado a
cabo junto dos pequenos pela professora (da
Secundária Dr. Manuel Laranjeira) Lídia Mar-
ques que assim procurou dar continuidade ao
trabalho desenvolvido pelos seus alunos no
ano lectivo passado com o objectivo de divul-
gar a língua francesa.

Os direitos e deveres das crianças, os
números, a protecção doo ambiente e muitos
outros temas foram sendo abordados nos
diferentes números que foram sendo trazidos
ao palco, até que todos os presentes foram
convidados a participar, cantando a música
da Cinderela e ninguém se fez rogado.

Mas a melhor surpresa estava guardada
para o fim, quando os pais dos finalistas
foram convidados a subir ao palco e a trocar
de par com os outros pais, para que danças-
sem uma música em conjunto com os seus
filhos, partilhando aquele momento entre
todos.

Sandra Soares

Bom
ambiente!

Depois de um início molhado,
o I Festival Gastronómico da

Vila de Anta ganhou animação
e nas noites de sábado e

domingo viveram-se momentos
de convívio em bom ambiente
no Souto que ganhou vida num

fim-de-semana diferente.

Sandra Soares

Pré-escolar de Anta 1 em palco

Festa
dos mais

pequeninos
Na passada  sexta-feira

à noite, o Auditório da Junta

de Freguesia de Espinho

encheu com pais e familiares

dos alunos do pré-escolar da

Escola de Ensino Básico Anta 1

que assistiram enternecidos

à actuação dos mais

pequeninos. No fim, os pais

dos finalistas subiram ao palco

e dançaram com os filhos.

Fotos SS

Foto VÍTOR LANCHA
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A Câmara Municipal de Espinho vai promover
na sexta-feira, no sábado e no domingo, um
novo “Encontro de Artes de Rua”, denominado,
“Circunstâncias”. Assim, amanhã, pelas 22 ho-
ras, realizar-se-á o espectáculo de fogo e teatro
físico – “Ponto de Fuga”, pela companhia ‘Radar
360º’. No sábado, a partir das 15.30 horas, no
Largo da Câmara, vão realizar-se diversos
workshops de artes circenses: pinturas faciais
para crianças, escultura de balões e malabaris-
mo de iniciação e aperfeiçoamento. Também no
sábado pelas 19 horas, realizar-se-á o espectá-
culo de teatro físico em andas ‘O Comedor de
Pecados’, pela companhia PIA.

No domingo, pelas 15.30 horas a performance
‘Spirits’, também da responsabilidade dos PIA,

abre o 1º Encontro de Bicicletas Totalmente
Incríveis e Saudáveis (BTIS). O Encontro de
BTIS inclui um desfile festivo por algumas ruas
da cidade que começa e acaba no Largo da
Câmara Municipal de Espinho. Este fantástico
desfile quer chamar a atenção para os benefíci-
os, para a saúde e ambientais, do uso da
bicicleta. Esta iniciativa, que integra as Activida-
des de Educação Ambiental da Campanha da
Bandeira Azul da Europa quer apelar a novas
práticas e posturas que contribuam para dimi-
nuir a poluição e assim minimizar os seus efeitos
nas alterações climáticas no litoral e no mundo.

Um júri, constituído para o efeito, elegerá,
em cada categoria, as bicicletas mais incríveis e
originais.

A partir de amanhã, até domingo

‘Circunstâncias’
– Encontro de Artes de Rua

Unidade de Convalescença do Centro Hospitalar de Vila Nova de Gaia/Espinho

“O doente
é o

interveniente
mais

importante
da equipa”

No dia de 18 de Fevereiro de 2008, foi
inaugurada a Unidade de Convalescença de
Espinho, Unidade do Centro Hospitalar de Vila
Nova de Gaia/Espinho, integrada na Rede Naci-
onal de Cuidados Continuados Integrados.

Como é do conhecimento de todos, esta
Unidade é dirigida fundamentalmente a doentes
com perda transitória de autonomia, com poten-
cial de recuperação, que necessitem de trata-
mento e supervisão clínica, de reabilitação e de
apoio psicossocial, de forma continuada e inten-
siva, decorrente de processo agudo ou crónico
e que não necessitem de cuidados hospitalares
de agudos. O período de internamento na Uni-
dade, não deverá ser superior a 30 dias.

Embora esta Unidade de Convalescença es-
teja ainda numa fase de arranque, e enquanto
médico e responsável, muito me apraz tornar
público que já muitas situações têm vindo a ser
ultrapassadas, melhoradas e resolvidas, na se-
quência de uma constante procura de soluções,
através da colaboração de todos os interve-
nientes.

Assim, não poderia deixar de manifestar o
meu testemunho relativamente aos resultados
alcançados, sendo certo que a diferença abismal

de “saber de experiência feito” e adquirido ao
longo de 30 anos de actividade hospitalar, 20
dos quais como médico especialista de medicina
interna, possa inviabilizar qualquer tipo de com-
paração com os três escassos meses desta
experiência.

Mas, focalizando-me neste último período,
tenho estado num palco de vivências particula-
res para as quais todos os profissionais hospita-
lares de saúde, nomeadamente os internistas -
grupo profissional em que me incluo - têm pouca
experiência. Raras vezes conhecem a evolução
do doente após a alta, ou se a conhecem, não
estão envolvidos na sua evolução. Não tenho
dúvidas ao afirmar e em dar a conhecer que,
doentes sem autonomia e completamente inca-
pacitados para as actividades de vida diária
mínimas, 3 a 4 semanas após o internamento se
têm tornado praticamente independentes.

A título de exemplo, dou a conhecer a doente
a quem tinha sido diagnosticado uma

encefalopatia anóxica após paragem cardio-
respiratória por enfarte agudo do miocárdio,
nesta Unidade, e neste curto espaço de tempo,
se foi reabilitando, começando a deambular e
tendo alta com um elevado grau de autono-
mia.... São exemplos como este que nos moti-
vam e dão “força”.

O que tem acontecido a doentes aos quais a
família recusa cuidar?

Tem sido também durante estes interna-
mentos que se têm minimizado e ou resolvido
algumas dificuldades sociais. A família envolve-
se, entusiasma-se, compreende e aceita o seu
familiar tornando possível um apoio adequado
após a alta.

Fazendo uma retrospectiva da minha vivência
enquanto director desta Unidade, estou seguro
que esta excelência de cuidados só acontece
porque:

– As instalações e condições físicas são de
elevado nível. Estamos perante instalações ade-

quadas aos nossos doentes;
– A equipa multidisciplinar que cuida estes

doentes tem a mesma composição e os mesmos
procedimentos técnicos que qualquer outra em
outro Serviço qualquer, mas esta está claramen-
te motivada para o cuidar e “estar” com o
doente.

Termino como comecei, “o doente é o
interveniente mais importante da equipa”. Tudo
se faz com ele e para ele. Não se perde tempo,
ganha-se todo o tempo para o doente e os
resultados têm sido excelentes.

Estou certo que este é o primeiro de outros
testemunhos, pois considero da máxima impor-
tância partilhar com todos a gratificante experi-
ência que temos vivido na Unidade de Convales-
cença de Gaia/Espinho.

Samuel Relvas
(Director da Unidade de Convalescença

do Centro Hospitalar de Vila Nova
de Gaia /Espinho)

Telef. 22 733 0606           Tlm. 91 880 4004
RUA 26, N.º 787 (próximo do Tribunal) ESPINHO

ECO DOPPLER VENOSO MEMBROS INFERIORES
DR. PAULO ALMEIDA

Médico especialista ANGIOLOGIA, CIRURGIA VASCULAR

Clínica Médico-Dentária
Rosa Neves, Lda.

Rua 29, n.º 696 (entre as ruas 26 e 24)

Marcações pelos telefs.: 22 734 01 16 e 91 496 13 67

JORGE FERREIRA
BRUNO MORRIS

SAMS QUADROS
 SAMS * CGD

ADVANCE CARE * MÉDIS

Edifício S. Pedro
Sala W

Rua 23, n.º 174
Telef. 22 734 86 93

M É D I C O S
DENTISTAS
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Transmissão de poderes dos Lions

Hélder
Rocha

é o novo
presidente

O Hotel Praiagolfe

foi mais uma vez palco de

um jantar do Lions Clube

de Espinho que ficou marcado

pela transmissão de poderes

quer no Lions, quer no Leo

Clube, com novos presidentes

para o ano 2008/2009.

Estiveram presentes cerca de três dezenas de
companheiros Lions e Leos que, embora sentin-
do a ausência do companheiro e anterior presi-
dente Rocha Pinto, recentemente desaparecido,
não quiseram deixar de dar um brilho muito
especial, à tomada de posse dos novos presiden-
tes do Lions Clube de Espinho, Hélder Rocha, e
do Leo Clube de Espinho, Bruno Cardoso.

A sessão foi dirigida por Ferreira de Campos
que, como é seu hábito, o fez no seu tom digno,
mas muito agradável, que todos conhecem.

Após a saudação às bandeiras, e a leitura dos
objectivos do Lionismo, decorreu o jantar (um
agradável buffet), com a simplicidade e a grande
qualidade do Hotel Praiagolfe. Após o jantar
propriamente dito, decorreu a transmissão de
poderes.

O novo presidente do Leo Clube de Espinho
tomou posse lembrando os seus antecessores e
prometendo continuar na saga dos mesmos.

O novo presidente do Lions Clube de Espi-
nho, foi empossado por Ferreira de Campos,
após o que disse algumas palavras de circuns-
tância, agradecendo a confiança nele deposita-
da, não deixou de lembrar o falecido companhei-
ro, António Rocha Pinto.

Hélder Rocha recordou, também, a próxima
actividade do Lions Clube de Espinho – o Arraial
Minhoto –, que terá lugar no sábado (12 de
Julho), e que tem sido sempre um êxito, quer
pelas presenças, quer pelo convívio e alegria que
transmite, para o que tem contribuído o esforço
e a ajuda de todos os companheiros e compa-
nheiras.

A nova Direcção do Lions Clube de Espinho
fica então assim composta: presidente, Hélder
Rocha; secretário, Alberto Vitó; tesoureiro,
Alberto Baptista.

E a Direcção do Leo Clube de Espinho:
presidente, Bruno Cardoso; secretária, Nádia
Veiga; tesoureiro, Filipe Santos.

Novo presidente do Lions Clube de Espinho, Hélder Rocha, foi empossado por Ferreira de Campos

Novo presidente do Leo Clube de Espinho, Bruno Cardoso, lembrou antecessores

Consultório: R. 20, n.º 1436 r/c • Telef. 227334100 • Fax: 227334110 • Horário: Das 8 às 19h00

Acordos com: ADSE, SAMS, PORTUGAL TELECOM, PSP, GNR, CGD, ACASA,
MINIST. JUSTIÇA, CTT, MEDIS, MULTICARE, SNS e ADVANCECARE

Especialidades:
– Radiologia Geral Digital

– Radiologia Dentária Digital
– Mamografia Digital

– Ecografia
– TAC

– Análises Clínicas

DRA. HELENA CUNHA (Dir. Técnica)  —  DR. CARLOS KRUG NORONHA
DR. JOSÉ LUÍS KRUG  – DRA. M. CARMO VASCONCELOS  – DR. NUNO KRUG NORONHA Acordos: ACASA, CGD, EDP, EUROESPUMA,

PHILIPS, SAMS, CRUZ VERMELHA

Dr. Jorge Pacheco
Dr. Gustavo Pacheco

IMPLANTES – ORTODONTIA FIXA
Novidades: ORTODONTIA INVISÍVEL INVISALIGN

BRANQUEAMENTO ZOOM ADVANCED POWER

R. 8, n.º 381-1.º • 4500 ESPINHO • Telef. 22 734 27 18 / 96 103 44 20
Aos sábados por marcação • Em frente à Estação •  www.clinicaspacheco.com

C L Í N I C A
DENTÁRIA

DR. ILÍDIO
S A N T O S
MÉDICO DENTISTA

Implantes
Ortodontia Fixa

Prótese Fixa

Consultórios:

Rua 16 (Esquina Rua 19), n.º 545-1.º Dt.º - Espinho - Telef. 22 734 29 31
R. Manuel Alves de Sá, 15 G - 4400-494 V.N. Gaia - Telef. 22 711 86 61 / 22 711 86 42

Acordos com:
SAMS/QUADROS

ACASA * CGD * ADSE * PSP
  SIM * ALLIANZ * AXA
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Alegria
das marchas

S. João
da Ponte
de Anta

simplesmente
fantástico!

As festas de S. João comemoraram-se um pouco
por toda a parte. No Bairro da Ponte de Anta, as
festas foram de arromba – cumpriu-se, pois, a
tradição. As marchas marcaram, com cor e alegria,
a noite de S. João do Bairro da Ponte de Anta, fruto
do empenho e da dedicação dos moradores. E foi,
simplesmente, fantástico!

Este fim-de-semana

Festa da Idanha
As festividades em honra de S. Vicente da Idanha
decorrem este fim-de-semana esticando-se até dia 20
com a tradicional Festa dos Tremoços.

A animação será muito e não faltam conjuntos para
todos os gostos, mas o ponto alto continua a ser a
procissão que sai à rua ao fim da manhã de domingo, após
a missa solene, celebrada na Capela.

Domingo, o arraial ganha vida logo pela manhã com
a actuação das bandas de Souto – Feira e do Troviscal, das
9 até às 11 horas, altura em que será celebrada missa
solene no fim da qual sai a procissão. Na segunda-feira
também à missa solene (18 horas).

Quanto às noites, serão animadas no sábado pelo
conjunto Big Band, no domingo pelos “Pé de Dança” e na
segunda-feira pelo duo Brisa do Mar. Dia 20 a animação
ficará a cargo de um agrupamento surpresa. Todos os
concertos começam pelas 21.30 horas.

Sandra Soares
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Salvé 16/05/08

Leopoldina
de Jesus

Salvé 11/07/08

José Pinto
Seus filhos, filha,
netos e bisnetos,

na passagem
das suas

80 primaveras,
vêm desejar-lhes

muitas felicidades.
Beijinhos

Pela classificação
do Instituto

da Água

Concelho
de Espinho
com praias
excelentes

É francamente animador o panorama
relativo à qualidade das águas do mar em
Espinho para este Verão. A aferir pelos
primeiros meses de veraneio, que cor-
respondem à época pré-balnear e época
balnear, as praias de Espinho apresentam
boa qualidade das águas.

No sítio da Internet do Instituto das
Águas, é divulgada a qualidade das águas
de todo o País e, nomeadamente, da zona
costeira de Espinho. A água apresenta ex-
celentes parâmetros, mesmo a Frente Azul,

que no ano de 2007 teve uma classificação
“má”, este ano, nas análises semanais que
foram efectuadas desde 2 de Junho passa-
do até domingo, a classificação é de “boa”.

Apenas se regista um incidente, na praia
da Seca, na semana de 9 a 15 de Junho,
onde aparece a classificação de Aceitável.

Isto acaba por ser um verdadeiro convi-

te aos veraneantes, aos turistas, estran-
geiros e portugueses, bem como aos
espinhenses.

Manuel Proença

DOMUSGEST
ADMINISTRAÇÃO DE CONDOMÍNIOS

Rua 21, n.º 755 - 1.º Dto. (junto às Finanças)
Telef. 22 732 08 66  •  Tlm. 96 487 51 54

Confie na nossa experiência

Compramos todos os artigos em:

OURO * PRATA * JÓIAS
CAUTELAS DE PENHOR

Pagamos melhor e a dinheiro
2.º E ÚLTIMO ANDAR • HONESTIDADE - SIGILO - PRIVACIDADE

Rua 23, n.º 174 - Edifício S. Pedro - Sala Y - ESPINHO • Tlm.: 96 587 98 72

Arrenda-se

ZONA INDUSTRIAL
650 m2 – Euros 1.500,00

Tlm. 919 784 708

ARMAZÉM

Arrenda-se ou vende-se
EM ESPINHO - RUA 19, N.º 883
Centro Comercial Solmar

LOJA + CAVE c/ 165 m2
c/ garagem privativa c/ acesso a cave

Tlm. 938 500 243

Foto VÍTOR LANCHA
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OPINIÃO

Pensar bem dos outros
O rapaz queria comer um gelado. Estava um

calor impressionante. Ao aproximar-se o empre-
gado, fez-lhe uma pergunta que para ele era de
grande importância:

“Por favor, quanto custa um gelado com
cobertura de chocolate?”

O empregado, sem muita paciência, respon-
deu de um modo brusco:

“Dois euros.”
O rapaz consultou as suas “finanças” com

atenção e voltou a perguntar:
“E um gelado sem cobertura de chocolate?”
O empregado nem queria acreditar no tem-

po que estava a perder com aquele miúdo.
“Um euro e meio. E não me faças mais

perguntas porque tenho muito que fazer. Que-
res o gelado ou não?”

Pensava que aquele rapaz, uma vez que
tivesse o gelado na mão, iria acabar por fugir
sem pagar. Estava-se mesmo a ver. A juventude
de hoje em dia era assim. Não respeitava nin-
guém. E ele, com a idade que tinha, mesmo que
se esforçasse por correr, nunca o conseguiria
apanhar.

O rapaz respondeu de um modo simpático,
como se o empregado fosse a pessoa mais gentil
que tinha encontrado nesse dia:

“Gostaria, por favor, que me desse um
gelado simples, sem cobertura de chocolate.”

O empregado trouxe o gelado e deixou a

conta em cima da mesa. Retirou-se para atender
outros clientes. No entanto, manteve um olho no
rapaz com receio daquilo pudesse acontecer.

O rapaz agarrou no porta-moedas, pôs em
cima da mesa algum dinheiro, segurou no gela-
do com cuidado e retirou-se do estabelecimento
com um ar de felicidade. O empregado aproxi-
mou-se da mesa com a “certeza” de ter sido
enganado. Ficou admirado quando viu um euro
e meio em cima da conta. Ficou profundamente
perturbado quando viu cinquenta cêntimos à
parte. Era a sua gorjeta. Sentiu uma enorme
vergonha e saiu a correr do estabelecimento.
Queria pedir desculpas ao rapaz pelo modo
como lhe tinha respondido e pelo que tinha
pensado dele. Porém, como tinha previsto an-
tes, não o conseguiu “apanhar”.

Pensar mal dos outros é sempre mais fácil.
Não requer muito esforço. Se não tivermos
cuidado, surge no nosso interior de um modo
“natural”. Pensa mal e acertarás. Será que não
nos damos conta de como é injusto este ditado
popular? Mais do que expressar uma realidade
objectiva, o ditado expressa uma realidade sub-
jectiva. Tendemos a pensar mal e tendemos a
acreditar que possuímos a verdade quando pen-
samos assim.

O único modo de vencer esta tendência é o
esforço sincero por pensar bem dos outros. Por
procurar compreender o seu modo de actuar,
pondo-nos antes nas suas circunstâncias. Isto é
especialmente importante quando nos relacio-
namos com os jovens. Como é fácil ouvir falar
mal da juventude a quem já não a possui no seu
interior. A juventude exterior é um dom empres-
tado. A juventude interior é um dom conquista-
do. Um dom que está relacionado com o esforço
diário por não nos deixarmos levar pelo mais
fácil. Com o esforço diário por pensar bem dos
outros.

Rodrigo Lynce de Faria

OPINIÃO

PONTOS DE VISTA
Maria Fernanda Barroca

Ah! Como é diferente
o protocolo em Portugal!

O protocolo é um conjunto de regras, por
vezes muito rígidas, que deve ser observado
em determinados actos públicos que envol-
vam figuras relevantes.

No próximo mês de Agosto, comemora-se
mais um ano da morte da malograda Princesa
Diana. A sua vida de Princesa esteve longe
das vidas de princesas dos Contos de Fada.
Foi sempre infeliz, pelo menos é o que sabe-
mos desde que ela foi uma figura pública.

Os jornalistas, a meu ver, foram sempre
muito cruéis para ela. Faziam gala de a apre-
sentar sempre um pouco atrás do Príncipe
Carlos, como se ela não fosse igual a ele! Se
assim manda o protocolo, então, acabe-se
com ele.

Em relação ao protocolo oficial, algo de
parecido se está a passar com a Princesa
Letizia de Espanha – aparece sempre um
pouco atrás do marido. Porquê? Por ser
plebeia? Por ser uma mulher que, antes de
casar exercia uma profissão? Isso só aumen-
ta o seu valor. Se é o protocolo que a põe
atrás do Filipe, acabe-se com o dito protoco-
lo.

Mas agora, vejamos o reverso da medalha.
Encontrei num jornal regional uma frase, dita
pela Primeira-Dama Portuguesa, a Senhora Dona
Maria Cavaco Silva (não lhe chamo Doutora, mas
sim Senhora, porque “Doutoras” há muitas e
“Senhoras” vai havendo cada vez menos).

“Mulher atrás não é comigo, posso estar ao
lado, atrás nunca!”

Aqui está a verdade. Deus criou a mulher
tirando-a, não da cabeça de Adão, porque ela
não foi feita para mandar; não a tirou dos pés,
porque ela não foi feita para ser mandada, tirou-
a do lado, para ser companheira do homem.

O meu assombro
– o meu espanto…

Eu não compro, nem leio ou folheio as
muitas revistas que pululam por aí e que
muito contribuem para a degradação do am-
biente físico, pelo papel que consomem e pela
degradação do ambiente moral pelos conteú-
dos escritos e ilustrados. O meu tempo é
demasiado precioso para o gastar com tal
coisa.

Mas desta vez, entrei no cabeleireiro e vi
sobre a bancada uma revista, que me chamou
a atenção, pela positiva. Confesso que já há
muito tempo que não via algo de semelhante.

Na capa da referida revista vinha uma
fotografia do casamento de Diana de Cadaval
e Charles Philippe d’Orléans.

O príncipe conheceu a duquesa no Verão
de 2005, no tradicional jantar promovido pela
Ordem de Malta. Foi, como o noivo disse, um
amor à primeira vista.

Casaram-se no dia 21de Junho na Sé
Catedral de Évora e foi celebrante o Senhor
D. Maurílio Gouveia, Arcebispo Emérito de
Évora.

Tudo na cerimónia foi “fora do normal”:
o noivo chegou à hora marcada, acompa-
nhado pela Mãe a princesa Beatriz d’Orléans.
A noiva, não se fez esperar e foi levada ao
altar pelo Duque de Bragança. Como se vê
tudo gente da Nobreza, mas… a escolta da
noiva foi feita pela Guarda Nacional Repu-
blicana, numa sã harmonia entre Monar-
quia e República…

Mas o mais “anormal” de tudo foi o
vestido da noiva. Levava um lindíssimo
vestido com um discreto decote (e não ia
“descapotada”, como agora se usa), com
uma manga ligeiramente acima do cotove-
lo, um diadema de “encher o olho” e uma
longa cauda.

Digam-me lá se tudo isto é “normal” nos
dias que correm.

Fiquei muito contente com o que vi e só
peço a Deus que os noivos façam um “lar
cristão, luminoso e alegre”, como costuma-
va dizer S. Josemaria Escrivá, fundador do
Opus Dei, que por coincidência teve no dia
26 de Junho em que escrevia estas linhas,
a sua Festa Litúrgica.

Famílias vão pagar
menos pelo gás

O regulador já tomou a decisão final sobre as
tarifas do gás a vigorar de Julho deste ano a
Junho de 2009, sendo que para todos os consu-
midores domésticos as notícias não são más: a
descida é generalizada e até superior ao que
tinha sido inicialmente estimada. A excepção,
segundo a Agência Financeira, é dos clientes da
Setgás que, ainda assim, vão ficar com os preços
inalterados.

Assim, a média é uma redução de 3,4% e, na
melhor das hipóteses, de 21%, ou seja, menos
4,5 euros por mês (caso da Dourogás). Nas
restantes empresas, a Duriensegás baixa o pre-
ço em 13,4%, Medigás 12,2%, Paxgás 10,9%,
Dianagás 10,7%. Já no Litoral, os clientes da
Portgás vão pagar menos 3,4%, os da Lisboagás
2,8% e os da Lusitaniagás 2,4%.

Esta variação distinta tem a ver com o
facto de que as zonas do Interior (em oposi-
ção ao Litoral) eram as que pagavam um
preço mais alto por estarem mais longe do
acesso às redes de distribuição, procedendo-
se agora a uma uniformização gradual. De
todas as componentes que compõem a for-
mação da tarifa, foi no custo de acesso à rede
de transporte que mais se “cortou” (15,3%).

Esta foi a primeira vez que coube à Enti-
dade Reguladora dos Serviços Energéticos
(ERSE) definir as tarifas e que esta pôde
regular todas as actividades que fazem parte
da fórmula de cálculo das mesmas. A propos-
ta inicial do regulador foi apresentada no
passado mês de Abril, tendo seguido para a
aprovação por parte do conselho tarifário,
para entrar agora em Diário da República.

A Agência Financeira recorda que a tarefa
de definição das tarifas de gás ter passado
para o regulador faz parte da liberalização do
sector. Para esta também contribuíram os
novos contratos de concessão de gás que o
Estado assinou com as empresas portugue-
sas do sector (Galp e EDP) e que veio obrigar
à separação jurídica das actividades de distri-
buição e de comercialização. De referir que a
revisão dos preços passa também a ser anual
e não trimestral.

Já para os grandes industriais, com
consumos superiores a 10 mil metros cúbi-
cos (m3), os preços mantêm a sua periodi-
cidade trimestral, reflectindo a evolução
dos custos de aquisição da energia primá-
ria. E, para estes, a redução média é de
3,6% em Julho. No caso de consumos anu-
ais superiores a 2 milhões de metros cúbi-
cos verifica-se uma subida de 0,6 por cen-
to. No entanto, apesar do processo de
liberalização do sector do gás se ter inicia-
do, para já, apenas os grandes clientes
industriais vão poder escolher livremente o
seu fornecedor. Para os domésticos, isso
só vai ser possível em Janeiro de 2010.

Acidentes
de viação
– indemnizações
calculadas
segundo
declaração fiscal
do lesado

O Governo aprovou um decreto no qual se
define como elemento mais relevante para a
fixação de uma indemnização por acidente de
viação o rendimento declarado para efeitos
fiscais por parte do lesado.

“Este critério objectivo evita processos de
produção de prova mais morosos para deter-
minação dos rendimentos do lesado e intro-
duz um elemento de moralização do sistema,
dado que os sinistrados invocam frequente-
mente em juízo rendimentos bastante supe-
riores aos constantes das declarações fis-
cais.”

Matrículas
automóveis
– regime excepcional
para cancelamento

Decorre até ao final deste ano um regime
transitório que permite aos proprietários de
veículos destruídos, mas que não possuem cer-
tificado de desmantelamento do seu automóvel,
requerer o cancelamento das respectivas matrí-
culas.

Até então só podiam ser canceladas as
matrículas dos veículos destruídos, cujos propri-
etários fossem portadores do certificado de
destruição.

Está também prevista a faculdade de “can-
celamento oficioso em duas situações distintas”,
sendo a primeira “quando o proprietário tenha
requerido a apreensão do veículo para efeitos de
regularização da propriedade e, durante o prazo
de seis meses, o mesmo não tenha sido apreen-
dido, sendo considerado desaparecido.”

O cancelamento oficioso aplica-se ainda
quando veículos matriculados, entre Janeiro de
1980 e 31 de Dezembro de 2000, não tenham
sido submetidos a inspecção periódica obrigató-
ria após 1 de Janeiro de 2003.

Inspecções periódicas
mais caras

As inspecções periódicas a veículos actu-
aliza a tabela de preços deste serviço,
publicada em Diário da República.

As inspecções a automóveis ligeiros e
reboques sofreram um aumento de 47
cêntimos, custando agora 22,64 euros (mais
IVA), enquanto os pesados pagam 33,88
euros, o que representa um aumento de 70
cêntimos.

Os maiores aumentos registam-se nas
inspecções extraordinárias, que custam 79,03
euros e nas inspecções para a atribuição de
novas matrículas que pagam 56,51 euros. As
reinspecções a ligeiros, pesados e reboques
custam 5,68 euros e a emissão de uma se-
gunda via da ficha de inspecção 2,13 euros.

Os valores fixados pela portaria dos mi-
nistérios da Economia e das Obras Públicas,
Transportes e Comunicações são ainda acres-
cidos de uma taxa de 21 por cento relativa ao
Imposto de Valor Acrescentado (IVA) e apli-
cam-se quer às inspecções obrigatórias quer
às facultativas.

Carta de condução
– pagamento
de multa
não inviabilização
contestação

O Tribunal Constitucional (TC) considerou
inconstitucional a interpretação de um artigo do
Código da Estrada, segundo a qual quem paga
voluntariamente uma multa de trânsito fica
impedido de contestar a infracção em caso de
inibição de conduzir.

De acordo com a interpretação dada ao
artigo 175.º, n.º 4 do Código da Estrada, quando
é aplicada a um automobilista uma contra-
ordenação com sanção acessória de inibição de
conduzir e este paga voluntariamente a coima,
“ao arguido não é consentido, na fase de
impugnação judicial da decisão administrativa
que aplicou a sanção acessória de inibição de
conduzir, discutir a existência de infracção”.

Esta posição foi considerada inconstitucional
pelo TC, que considera que tal interpretação
viola o princípio de acesso ao direito consagrado
na Constituição da República Portuguesa. O
caso em apreço remonta a Outubro de 2005,
quando uma cidadã do distrito de Castelo Bran-
co foi multada por alegadamente não ter parado
num sinal de Stop num cruzamento.
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“O incrível Hulk”
no Casino de Espinho

A sala de cinema do Casino de Espinho
apresenta, a partir de hoje e até quarta-feira,
“O Incrível Hulk” segunda visita deste herói da
Marvel às salas de cinema, desta feita, pela
mão do realizador Louis Leterrier.

Em “O Incrível Hulk”, o cientista Bruce
Banner (Edward Norton) procura desespera-
damente uma cura para a radiação gama que
envenenou as suas células e libertou uma fúria
descontrolada dentro de si: O Hulk. Ele está
determinado a controlar a besta e a livrar-se
desta “maldição”.

Banner refez a sua vida. Vive isolado,
distante da mulher que ama, Betty Ross (Liv
Tyler), tentando evitar a perseguição do Ge-
neral Thunderbolt Ross (William Hurt), e a
artilharia militar que querem capturá-lo e ex-
plorar a sua força.

À medida que os três enfrentam os segre-
dos que conduziram à criação de Hulk, são
confrontados com um monstruoso e novo
adversário, conhecido como A Abominação
(Tim Roth), cuja força destrutiva excede até a
de Hulk.

A descoberta deixa Bruce Banner com um

dilema entre mãos. Ele terá de escolher entre o
quotidiano tranquilo de Bruce Banner ou o
heroísmo da poderosa criatura que vive em si: o
Incrível Hulk.

Em Julho o Casino apresenta ainda: (de 17
a 23) Shine a Light, documentário filmado por
Martin Scorsesee interpretado por Mick Jagger,
Keith Richards, Charlie Watts, Christina Aguilera,
Martin Scorsese; (de 24/7 a 6 de Agosto) –
Estreia Nacional – “Batman: O Cavaleiro das
Trevas” de Christopher Nolan, com Christian
Bale, Michael Caine, Heath Ledger, Maggie
Gyllenhaal, Gary Oldman, Morgan Freeman,
Aaron Eckhart, Cillian Murphy, Michael Jai White,
William Fichtner.

As sessões de cinema do Casino de Espinho
decorrem diariamente pelas 15.30 e 21.30 ho-
ras. À segunda-feira, o cinema é mais barato.

Sandra Soares

“Os Reis da Rua”
no Multimeios

 O Centro Multimeios apresenta, a partir de
hoje e até quarta-feira, “Os Reis da Rua”. Neste
thriler policial realizado por David Ayer, Keanu

Reeves é Tom Ludlow, um agente que pertence
à brigada especial de Los Angeles, habituado a
passar por cima da lei para conseguir fazer
justiça. Só que, neste caso, as coisas tornam-se
demasiados pessoais e ele não sabe como gerir
as suas emoções.

Sentindo-se incapaz de ultrapassar a morte
da sua mulher, é abalado pela suspeição de que
é responsável pela execução de um colega.
Ludlow vê-se forçado a ir contra a própria
cultura policial e começa a questionar a lealdade
e a honestidade de todos os que o rodeiam.

Forest Whitaker (Vencedor do Óscar de
Melhor Actor) é o Capitão Wander, o supervisor
e mentor de Ludlow, cujas obrigações incluem
protegê-lo e mantê-lo dentro dos limites da lei e
longe das garras do Capitão Biggs dos Assuntos
Internos (Hugh Laurie).

Com a ajuda de um jovem detective de
homicídios (Chris Evans), Ludlow lança-se numa
luta obstinada pela verdade e só descansará
quando descobrir os assassinos do seu antigo
colega.

Para além das habituais sessões de cinema
pelas 17 e 22 horas, durante o mês de Julho o
Centro Multimeios de Espinho apresenta uma
sessão especial especialmente dedicada aos
mais novos pelas 15 horas. Encontra-se em
exibição pela segunda semana “Horton e o
Mundo dos Quem” em versão portuguesa. Para

a semana e até ao fim do mês é exibido
“Donkey Xote”.

Ainda no Multimeios e na área de astrono-
mia, o destaque do Planetário continua a ser a
sessão narrada por Nuno Markl que leva os
espectadores e o próprio Planetário numa
“Viagem a um Buraco Negro” todos os sába-
dos, domingos e feriados pelas 16 horas.

As outras sessões em exibição são: O
Mistério da Bola de Fogo (sábados, domingos
e feriados, 15h); Acampar Com as Estrelas
(sábados, domingos e feriado, 17h). A Zanga
da Lua, Pesar as Estrelas, Hubble, 15 Anos de
Descobertas e À Volta do Sol apenas estão
disponíveis para visitas de estudo.

Na galeria, encerra este fim-de-semana a
exposição de escultura “Arte e Pedra”, que
mostra trabalhos do escultor Fernando Quin-
tas com mármores e xistos e é acompanhado
esta exposição, encontram-se patentes pelos
trabalhos da primeira edição da ExpoFotografia,
com o tema “A Luz”.

Também no Multimeios estão a decorrer
cursos de informática, em horário pós-laboral
e destinados ao público em geral, sobre os
quais podem ser obtidas mais informações
através do telefone 227 331 190 ou dos ende-
reços electrónicos delfina@multimeios.pt e
helio@multimeios.pt.

Sandra Soares

Festival júnior com Babar

Stephen
Kovacevich
e German

Brass
no FIME

No âmbito do FIME

– Festival Internacional

de Música de Espinho

sobem ao alço do  Auditório

de Espinho, este

fim-de-semana, o virtuosismo

do pianista Stephen Kovacevich

e a sonoridade dos German

Brass. No Festival Júnior

fala-se do elefante Babar.

Sandra Soares

Amanhã, a partir das 22 horas, Stephen
Kovacevich apresenta um programa de
grande dificuldade onde mostra todo o seu
virtuosismo na interpretação da obra de
um autor que conhece bem.

Pode dizer-se que Stephen Kovacevich
é um especialista em Beethoven e neste
concerto interpreta as Bagatelas e sonata
op 110, obra já de plena maturidade e onde
Beethoven claramente descola dos cânones
do classicismo; as 33 Variações sobre uma
valsa de Diabelli op 120 é das suas últimas
obras e é uma das obras mais difíceis
escritas para piano. Ouviremos ainda a
Sonata em lá M D. 989 de Schubert.

O bilhete normal para este espectáculo

é de 10 euros, havendo preços reduzidos
para maiores de 65 e menores 25 anos.

No sábado; também pelas 22 horas,
sobem ao palco os German Brass, o mais
famoso grupo de metais da actualidade.
Todos os seus 10 músicos tocam, ou toca-
ram, nas mais importantes orquestras ale-
mãs. Neste concerto ouviremos as transcri-
ções de Bach que o grupo imortalizou bem
como outros grandes sucessos. Será certa-
mente um concerto exaltante e uma rara
oportunidade de ouvir estes músicos.

Ainda este fim-de-semana, também os
mais pequenos têm um momento que lhes
é inteiramente dedicado, com o segundo
concerto do Festival Júnior, marcado parra
as 18.30 horas de domingo e onde será
apresentada “A História de Babar”, de
Poulenc, pela Orquestra ARTAVE, dirigida
pelo maestro Luís Machado direcção. A
Jorge Castro Ribeiro cabe a narração.

Inspirada no conto infantil de Jean de
Brunhoff, a obra de Francis Poulenc fala-

nos de Babar, um pequeno elefante que
depois de uma infância passada na selva
chega a uma cidade que o fascina, é adop-
tado por uma senhora e começa a vestir-se
como um homem. De regresso à sua terra
natal, Babar é coroado Rei dos Elefantes.
Uma história que não começa bem mas tem
um final feliz.

O bilhete único e de  3 euros.
Até final do mês o FIME inclui ainda: Dia

16 – Orquestra Clássica de Espinho / Alina
Pogostkina violino / Pedro Neves direcção;
Dia 18 – Steven Isserlis violoncelo / Ana-
Maria Vera piano; Dia 21 – Delian Quartett
e François Salque violoncelo; Dia 22 – Brad
Mehldau Trio; Dia 26 – The Swingle Singers;
Dia 30 – Sinfonia Flamenca (Juan Carmona
Grupo + Orquestra Clássica de Espinho).

Quanto ao Festival Júnior, ainda serão
apresentados: Dia 20 – “A Diva Mu” –
Étienne Lamaison clarinetes e Sylvain Peker
marionetas; Dia 27 – “MOMO” – Um & 1,
Três – Teatro e Música.

Tlm. 91 754 4573 — António Almeida

Vende-se T3 novos no centro de Espinho
Rua 14 (entre as ruas 23 e 19)

• Garagem fechada para 2 e 4 carros
• Cozinha equipada com electrodomésticos
• Salão no vão do telhado com casa de banho

Tlm. 91 754 4573 — António Almeida

Vendem-se Moradias em Espinho
Com cave, r/c, 1.º andar e com terreno

• 1.º andar 4 quartos, 2 são suite
• R/c escritório, sala e cozinha
• Cave - Garagem, salão, banho e lavandaria

Tlm. 91 754 4573 — António Almeida

Vende-se T2 Recuado
(Perto da antiga estação de Espinho)

• 2 terraços com vistas para o mar

• Semi-novo
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‘Vandalismo
em Paramos’

Por lapso, na página 8 da nossa última
edição, no ‘Correio do Leitor’, no texto sob o
título “Vandalismo em Paramos’, no primeiro
parágrafo, referiu-se à data de 30 de Julho
quando deveria ler, isso sim, 30 de Junho.

“Jovem Viajante”
em Ribeira de Pena

A Câmara Municipal de Espinho vai reali-
zar, mais uma vez, o programa de férias
“Jovem Viajante”, destinado aos jovens entre
os 12 e os 17 anos e residentes no concelho
de Espinho. Este programa vem ao encontro
das necessidades dos jovens ao dar-lhes a
oportunidade de conhecerem lugares fantás-
ticos, onde podem desenvolver actividades
do seu agrado. Tem, também, como objecti-
vo, auxiliar os encarregados de educação,
ocupando os tempos livres dos jovens de
forma saudável, através da prática de activi-
dades lúdico-formativas que contribuem para
o seu enriquecimento cultural e pessoal. O
programa deste ano realizar-se-á em Ribeira
de Pena (onde existe o maior ‘fantasticable’
do mundo com descidas diurnas e nocturnas)
e contempla duas edições: uma que decorre
de 15 a 21 de Agosto e a outra de 24 a 30 de
Agosto. As inscrições (em número limitado)
podem ser efectuadas entre 15 a 18 de Julho,
de segunda a sexta-feira (das 9 às 18 horas),
no Posto de Turismo de Espinho, sito no
edifício da Junta de Freguesia de Espinho
(Rua 23 n.271). Para as mesmas, é necessá-
ria a apresentação dos bilhetes de identidade
do jovem e do encarregado de educação,
cartão de contribuinte (jovem ou do encarre-
gado de educação) e a indicação da morada,
telefone e e-mail. Para mais informações
poderá ser contactada a Divisão de Apoio à
Juventude da Câmara Municipal, sita no ân-
gulo da Rua 20 e Rua do Loureiro n. 652 na
Zona Industrial de Silvalde e com o telefone
227335866 e o email: juventude@cm-
espinho.pt.

CORREIO DO LEITOR

Na correspondência dirigida à secção do “Correio do leitor” – por carta, fax, ou e-mail – os
interessados devem identificar-se com o nome, o endereço, o contacto telefónico

e o número do Bilhete de Identidade, mantendo-se, todavia, apenas no rodapé
dos textos publicados o nome e a localidade dos autores.

Chamada
de atenção

à Junta
de Freguesia
e à Câmara
Municipal

de Espinho
Ora, gastou-se ultimamente, na zona norte

de Espinho, imenso dinheiro na revitalização da
zona dunar e no seguimento do passadiço que
vai até à Granja. Actualmente, na “zona dunar”,
a vedação encontra-se quase totalmente
destruída, sendo isto obra, como sabemos nós,
levada a cabo por vândalos e pessoas sem noção
cívica. Chega a ser uma vergonha para os
espinhense que contam receber veraneantes de
fora, aqui em visita às praias de Espinho. Quanto
ao reparo sobre o passadiço, parece ter sido a
sua função subitamente trocada, passando este
de via exclusiva de pedestres para uma ciclovia,
em alguns casos, de alta velocidade, sendo o
tráfego feito tanto no sentido norte/sul, como no
inverso. Será que nada disto é proibido? E os
cães que algumas pessoas levam sem trela, a
fazerem os dejectos no passadiço, e na área em
torno dele, também não é proibido? Se é proibi-
do, porque não são aplicadas as coimas? Até
ajudariam a pagar as despesas dos estragos que
apareçam feitos. É uma vergonha para os
espinhenses! Não há educação, nem civismo. É
preciso que alguém faça alguma coisa, de prefe-
rência antes do período pré-leitoral.

Alexandre Reis
(Espinho)

Obrigada,
S. Josemaria!

Na passagem de mais um 26 de Junho, dia
da ida para o céu de S. Josemaria, fundador do
Opus Dei, salta-me do coração para a escrita
uma palavra bem simples e abrangente: obriga-
da.

Obrigada, S. Josemaria, porque me ensinas-
te a importância da nossa filiação divina: de que
Deus é nosso Pai, um Pai misericordioso e cheio
de amor pelos seus filhos, por cada um de nós…
e que devemos corresponder a esse amor e
carinho de Pai com uma gratidão sempre cres-
cente;

Obrigada, s. Josemaria, porque nos ensinas-
te o valor do trabalho, por mais insignificante
que ele seja, sempre digno de ser oferecido a
Deus e meio de santificação para cada um de
nós;

Obrigada, S: Josemaria, pelo amor à Cruz
que nos transmitiste, àquela cruz que aparece,
inesperada ou não, mas que é sempre prova de
uma carícia de Deus para com os seus filhos, a
pedir o nosso ombro, unidos ao Redentor dos
homens, cruz que deve ser levada ao alto, com
garbo, fortaleza e confiança;

Obrigada, S. Josemaria, pelo amor que sou-
beste incutir em nós à Virgem Nossa Senhora e
nossa Mãe, imitando-a na sua vida simples de
Nazaré, no seu fiat (faça-se), na sua obediência,
ensinando-nos a intercalar as ocupações, ao
longo do dia, com  algumas devoções bem
simples à nossa Mãe do Céu;

Obrigada, S. Josemaria, pelo amor à liberda-
de que nos ensinaste a viver, sabendo usá-la de
uma forma corajosa e responsável, aberta à
liberdade dos outros, mas sem paliativos nem
concessões quando se trata de Deus e da nossa
Mãe a Igreja;

Obrigada, S. Josemaria, pelo amor ao Papa
e à Igreja, que é uma das características dos teus
filhos no Opus Dei (e não só, naturalmente),
amor esse que nos leva a querer conhecer
sempre a doutrina de cada Papa, a leitura dos
seus documentos, e a não ficarmos por um
superficial estudo do que a Igreja nos ensina e
nos compete difundir.

Muitos outros obrigadas seriam testemunha
da minha gratidão, mas estou certa de que
outros e outras os acrescentarão mais e mais.

Maria Amália Abreu Rocha

Marés Vivas
em Gaia

O Festival Marés Vivas entra na sua 6ª edição
e vai fixar-se num só local, entre 17 e  19 de
Julho, a zona junto à praia do Cabedelo, em
Gaia. Este local revela-se como ideal para rece-
ber um Festival urbano pela centralidade, mas
também pela tranquilidade e beleza natural que
os fins de tarde de Julho proporcionam nesta
zona completamente remodelada junto à Foz do
Rio Douro.

E as noites serão animadas com concertos
de qualidade: dia 17 – Peter Murphy, Sisters of
Mercy, Shout Out Louds; dia 18 – The Prodigy,
Da Weasel, Tricky; dia 19 – James, Macy Gray,
Riders on the Storm.

Os bilhetes para o festival já estão à venda
nos locais habituais: Fnac, Ticketline e El Corte
Inglés. Preço dos Bilhetes: um dia – 15 euros;
três dias – 35 euros.

Esta é uma organização do Pelouro da Ju-
ventude  e  da Câmara Municipal de Vila Nova de
Gaia.

Reviver os 70’s
Roger Hodgson, o autor das músicas e

letras da célebre banda britânica de que é
também o principal vocalista, dá um espectá-
culo ao vivo no Cais de Gaia a 15 de Julho, aa
paartir das 22 horas . De acesso gratuito, o
espectáculo com os melhores temas dos
Supertramp integra um programa de
revivalismo dos anos 70, composto por três
espectáculos.

Ass im, antes a inda dos sons dos
Supertramp, o Cais de Gaia serve de palco a
um espectáculo dos Ten Years After, a 11 de
Julho, pelas 21h30, e de André Indiana, no
dia 12, pelas 22 horas ambos também numa
oferta do Pelouro da Cultura e Turismo de
Gaia à população.

Amanhã, em Guetim

Do-Ré-Mi
em festa

Realiza-se amanhã, sexta-feira, pelas 21 ho-
ras, no salão Paroquial de Guetim, a Festa de
Encerramento do ano lectivo 2007/2008 da
Escola de Música da Associação Cultural e Recre-
ativa de Música Dó-Ré-Mi.

A Festa contará com a actuação dos alunos
da escola de Música, Coro da Associação e de
alguns grupos convidados. A entrada é livre e
“todos serão bem-vindos!”

Na tarde de sexta-feira

Porto
de Honra

no Azenhas
do Mar

Os promotores do Edifício Azenhas do Mar, em Silvalde, abriram
as portas, numa acção de charme, para convidados, na sexta-feira ao
final da tarde. No apartamento modelo, excelentemente decorado por
Manuela Soares, os promotores e mediadores serviram um Porto de
Honra e aproveitaram para dar a conhecer os 21 apartamentos e três
lojas que fazem parte do edifício ainda em construção e que irá
enriquecer a vila de Silvalde – com comércio e em população.

O edifício, projectado pelo arquitecto espinhense Nuno Lacerda
Lopes, situa-se na Rua do Porto, entre a Rua 33 e o Complexo de Ténis
de Espinho.

especial
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Manuel Proença

A equipa portuguesa, Os Mochos, jogou
com a Bulgária, Finlândia, Letónia, México,
Rússia, Estónia (meias-finais) e na final
com o Brasil, vencendo todos os encontros
por 3-0.

A equipa espinhense foi constituída por
Filipe Vitó, Paulo Mello, Artur Silva (técnico
e atleta), Hugo Guimarães, Paulo Brenha,
Rui Oliveira, Gonçalo Pina, Rui Lima, Ricardo
Teixeira (libero), André Pedrosa e António
Melo e os dirigentes do Inatel, Alberto
Antas de Barros, José Aparício e Rui Ferreira.

De salientar que o atleta Paulo Brenha
foi eleito o melhor jogador da prova.

Este ano, Os Mochos, na passagem do
seu 18º. aniversário, conseguiram atingir,
em pleno, os objectivos traçados. Note-se
que foram tetracampeões nacionais de vo-

leibol indoor, tricampeões nacionais de
beach volley e agora conseguiram colocar
“a cereja no topo do bolo” com a conquista
do título mundial.

Este triunfo foi dedicado pela equipa “a
todos os verdadeiros Mochos e a Espinho”.

Entretanto, este pequeno clube debate-
se com o facto de não dispor de uma sede,
de um espaço para poder acolher os seus
troféus que se vão acumulando. Por isso, o
presidente da Direcção do clube, António
Melo, diz que “gostaríamos de deixar aqui
o pedido, a quem de direito, no sentido de
nos arranjarem um pequeno cantinho na
Nave Desportiva (local de treinos e jogos),
para aí os podermos expor as nossas ta-
ças”.

António Melo fez questão de agradecer
ao “Inatel Portugal, Câmara Municipal de
Espinho e à Herdade do Perdigão, patroci-
nador do nosso clube.

Feito histórico em voleibol e em representação do INATEL Portugal

Os Mochos sagram-se
campeões do mundo

A colectividade espinhense, Centro Cultural Desportivo

“Os Mochos”, em representação do INATEL Portugal,

conseguiu obter um resultado histórico e nunca antes conseguido

pelo Inatel na modalidade de voleibol, ao sagrar-se campeã

do mundo na cidade italiana de Rimini. A prova, organizada

pela Confédération Sportive International du Travail

decorreu desde o passado dia 29 até domingo e contou

com a participação de Portugal (Os Mochos), Brasil, Itália,

Áustria, Bulgária, França, Israel, México, Estónia, Letónia,

Lituânia, Rússia, Índia e Finlândia.
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Ao celebrar o seu 66º Aniversário, a Asso-
ciação de Voleibol do Porto aproveitou a
sessão solene comemorativa desta efeméride,
que decorreu no Salão Nobre da Faculdade de
Desporto da Universidade do Porto, para en-
tregar taças e medalhas aos campeões.

Foram homenageados os Campeões Re-

Associação de Voleibol entrega galardões

Tigres entre os melhores do Porto
gionais da época que agora termina, bem como
aos vencedores do Torneio 66º Aniversário,
Torneio Prof. Manuel Puga, Campeões Regio-
nais de Voleibol de Ar Livre, Campeões Regionais
de Gira-Volei e ainda aos Campeões Regionais
de Voleibol de Praia 2006/2007. Foram também
galardoados atletas, treinadores e dirigentes

que ao longo da época se distinguiram.
Entre os homenageados estiveram as equi-

pas espinhenses mini escalão B masculino e
feminino e mini escalão A que foram campeões
regionais. As mini escalão B Feminino também
venceram o Torneio 66º Aniversário AVP

Em voleibol ao ar livre foram campeões os

espinhenses Luís Melo e Filipe Pinto em juniores
masculinos, assim como João Ferreira e José
Pedro em juvenis masculinos.

Além dos campeões foi ainda homenagea-
do o espinhense Ricardo Alvar Ramos Figueiredo
Silva com o título de atleta masculino revelação
do ano.

Vólei feminino
tigre

Vitoriosas
Depois  de arrebatar o título na-
cional de pavilhão, a equipa de Minis
B Feminino do Sporting Clube de
Espinho fechou a época 2007/2008
da melhor forma com uma vitória no
Torneio de Minivoleibol de Praia de
Matosinhos, dominado pelas tigres.

O clube espinhense deslocou a
Matosinhos, no dia 5 de Julho, duas
equipas para participar num Tor-
neio de Voleibol de Praia organizado
pelo município de Matosinhos e pelo
Leixões Sport Clube.

A equipa A ganhou todos os jogos
ficando em primeiro lugar depois de
bater na final a equipa da casa.

A equipa B perdeu na primeira
fase com o Leixões, ficando em se-
gundo da sua série. No jogo do tercei-
ro e quarto lugares as pequenas ti-
gres derrotaram a equipa do Frei Gil
colocando as duas equipas do Sporting
de Espinho no pódio do Torneio.

Em Peniche

Veteranos
do Rio Largo

à luz
das fogueiras
Pela segunda vez consecutiva, os veteranos
do Rio Largo deslocaram-se à bonita cidade de
Peniche, para participar numa corrida de estra-
da, única no País, com um percurso iluminado
por fogueiras. Participaram nesta prova mais de
duas mil pessoas e os atletas do Rio Largo
conseguiram uma prestação positiva, com des-
taque para António Caneca. Eis a classificação:

Seniores – 76º, António Caneca (56,11 mi-
nutos); 295º, Romeu Gomes (1h03,45 minu-
tos); 1024º, Luís Rodrigues (1h17,55 minutos).

Veteranos (mais de 40 anos) – 204º, Ilídio
Ribeiro (1h01,11 minutos); 374º, Carlos Cardo-
so (1h05,26minutos); 390º, Manuel Silva
(1h05,51 minutos); 850º, Jorge Sá (1h14,30
minutos).

Veteranos (mais de 50 anos) – 390º, Joa-
quim Gomes (1h05,51 minutos).

Veteranos (mais de 55 anos) – 520º, José
Falcão (1h08,43 minutos).

Campeonato Nacional de atletismo em Abrantes

Nokas, Vanessa, Andreia, Katty, Adrii, Maria, Carolina, Inês (de pé); Rita, Ritinha, Ziggy, Pipa, Salomé, Moutinho,
Filipa, Joana (em baixo)

Sara
Couto

em
9.º lugar
nos 3000
metros

O Rio Largo Clube de Espinho participou, pela
primeira vez, num Campeonato Nacional de
atletismo de pista ao ar-livre. O clube espinhense
esteve representado por dois atletas – Vítor
Pereira e Sara Couto.

O Campeonato realizou-se na cidade de
Abrantes, no Estádio Municipal de Atletismo,
com uma temperatura bastante elevada e, na
primeira jornada, realizada à tarde, Vítor Pereira
participou nos 300 metros planos. O atleta
espinhense acusou a responsabilidade de parti-

cipar numa competição deste nível e a altíssima
temperatura (40 graus). Por isso, esteve abaixo
das suas possibilidades, classificando-se no meio
da tabela, no 44.º lugar (39,40 segundos), numa
prova que contou com 88 participantes.

Sara Couto participou na segunda jornada,

realizada pela manhã, com uma temperatura
mais amena (20 graus) e conseguiu um excelen-
te nono lugar nos 3000 metros planos (11
minutos e 13,15 segundos), batendo também o
seu recorde pessoal, demonstrando ter estofo
para os melhores momentos.
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A jovem equipa espinhense ‘Los
Guapitones’, constituída por jovens com
idades compreendidas entre os 18 e os
21 anos, está a disputar o apuramento
para a Fase Final do Campeonato Nacio-
nal de Andebol de Praia, em seniores
masculinos (competição organizada pela

Federação de Andebol de Portugal).
A participação destes jovens espi-

nhenses nesta prova tem tido resultados
surpreendentes, dado que a equipa conta,
até ao momento, por vitórias todos os
jogos disputados.

Os espinhenses venceram as duas eta-

pas realizadas até agora (Espinho 27, 28 e
29 de Junho e Aguda 5 e 6 de Julho).

Resta disputar duas etapas (Espinho 11
e 12 de Julho e Torreira 19 e 20 de Julho).

A qualificação de ‘Los Guapitones’ para
a Fase Final está, assim, a um passo de ser
garantida.

Convém relembrar que as restantes
equipas que participam no circuito são
constituídas, maioritariamente, por atle-
tas mais experientes, facto que leva a que
os jogadores espinhenses sintam um “gra-
de orgulho perante os resultados conse-
guidos até ao momento”.

Jovem equipa
espinhense
masculina

de andebol de praia

 ‘Los
Guapitones’
a um passo

do apuramento

Regional de andebol de praia na Marbelo e Aguda

Academistas lutam por
presença no Nacional

A equipa da Associação Académica de Espinho de andebol
(sub-18) encontra-se na luta por um lugar no nacional da

modalidade tendo ficado em terceiro lugar na segunda etapa do
regional, que decorreu na Aguda, depois da segunda posição

obtida em Espinho, na prova organizada pelos academistas, que
decorreu na Praia Marbelo, no último fim-de-semana de Junho.

com muita animação, grandes jogos de andebol
de praia e muito público a assistir, dando razão
a quem diz que o andebol de praia é muito
acarinhado em Espinho.

De referir a qualidade das muitas equipas
presentes entre as quais os actuais campeões
nacionais de seniores masculinos que não
foram além do 3º lugar. “Os Kalibrados”,
equipa formada por jogadores do Sporting de
Espinho, que participou em sub-18 masculi-
nos esteve também em evidencia vencendo
de forma categórica.

Sandra Soares

Embora não tendo corrido tão bem como a
equipa pretendia, a segunda etapa do circuito
regional de andebol de praia realizada na Aguda
acabou por ser benéfica pelos pontos conquista-
dos, (5) na luta pelo apuramento para a fase final
do campeonato nacional que se realiza no pri-
meiro fim-de-semana de Agosto.

Por ser uma das mais fortes a Associação de
Andebol de Aveiro tem lugar garantido para as
duas primeiras equipas do seu circuito no esca-
lão de sub 18 feminino. Neste momento, a
Associação Académica de Espinho é segunda,
com 13 pontos, atrás do Feirense com 18, pelo
que a próxima etapa, a decorrer novamente em

Espinho, assume importância fundamental.
Entretanto, a 1ª etapa do circuito regional de

andebol de praia, decorreu na Praia Marbelo, em
Espinho e nela marcaram presença cerca de 350
atletas divididos por 31 equipas de diversos
escalões, tendo a mesma sido organizada pela
Associação Académica de Espinho, no último
fim-de-semana de Junho.

Nesta prova, além da equipa sub-18
academista, participaram outras três equipas
dos Mochos (sub-15 A, sub-15 B, e seniores) que
tiveram uma boa prestação, com especial desta-
que para a equipa de sub-15 A feminina que
ficou em 3º lugar. A equipa de sub-18, depois de
ter ganho na primeira fase todos os jogos,
acabou no segundo lugar do pódio.

Assistiu-se a um fim-de-semana diferente,

Segundo a organização, mesmo tendo sido
o primeiro evento do género levado a cabo pela
Associação Académica de Espinho, “correu da
melhor forma”, esperando por isso que “para o
ano seja ainda melhor”.

Eis os vencedores nos diversos escalões:
Sub-15 Feminina – “As Smileys do Saavedra”;
Sub-15 Masculino – Colégio dos Carvalhos; Sub-
18 Feminino – C.D.Feirense; Sub-18 Masculino
– Kalibrados (Sp. Espinho); Seniores Feminino –
Lollipop’s; Seniores Masculino – Los Guapitones
(Sp. Espinho).
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Surf\Bodyboard\Longboard

Futebol de veteranosTriangular
em Silvalde

A secção de veteranos da Associação
Desportiva de Esmojães vai realizar, no sábado,
o seu quarto torneio triangular. Além da equipa
da casa participam, também os seguintes con-
juntos: Associação Desportiva Maçorra (Lixa) e
UDV Taveirense (Coimbra).

O torneio decorrerá no Complexo Desportivo
de Silvalde, a partir das 15.30 horas.

Torneio da Malha
A Associação Desportiva de Esmojães vai

realizar no dia 19, o primeiro torneio de malha,
que irá decorrer no campo da Zona, em Esmojães,
a partir das 14 horas. Esta nova Direcção do
clube antense pretende, desta forma, “manter a
tradição do jogo da malha, que começava já a
ficar um pouco esquecido”.

António Canelas
em Cádiz

O espinhense António Canelas, seleccionador
nacional de andebol de praia, partiu na terça-
feira para a cidade espanhola de Cádiz, para
assistir ao Campeonato do Mundo de Andebol de
Praia para seniores masculinos e femininos que
irá reunir até domingo, 32 equipas.

António Canelas deslocou-se à cidade do sul
de Espanha a convite da Real Federação Espa-
nhola de Andebol.

Circuito
Regional

de Espinho
foi um

sucesso
Decorreu este fim-de-semana, na praia da
Baía, a segunda etapa do Circuito Regional de
Espinho Surf\Bodyboard\Longboard.

A prova, que foi organizada pelo
Surfjahclube e pelo Bodyboard Clube de Espi-
nho, teve uma grande adesão de atletas
oriundos de todas as cidades do norte e atletas
de Espinho que conseguiram ultrapassar to-
das as dificuldades e alcançaram as finais, nas
seguintes categorias:

Bodyboard Open – 1.º lugar, Tiago
Ramires; 2.º, Nuno Beleza; 3.º, Bruno Braga;

4.º, Márcio Silva.
Bodyboard Sub-18 – 1.º, Bruno Braga;

2.º, Bogdan; 3.º, Kokas; 4.º, O´Connor.
SurfOpen – 1.º, Bruno Rosas; 2.º, Rui

Sousa; 3.º, Rui Santos; 4.º, Pedro Coelho.

Longboard – 1.º, Luís Tó; 2.º, Raul; 3.º,
Simão Soares; 4.º, Noddy.

Entretanto, no final da prova, a organização,
satisfeita com a forma como decorreu a prova,
fez questão de agradecer “aos patrocinadores –

Invertsurfshop, Ondawetsuits, Vitós, Barco-
board, Discoteca Freesoundsystem, Dragon,
Manta, Wrider, Is” –, mas deixou um desaba-
fo: “Esperamos que as entidades competentes
da cidade apoiem mais estes desportos”.

Académico
perde
com

Académico
O Clube Académico de Espinho, recebeu no
sábado, no Complexo Desportivo de Paramos, a
visita, da sua congénere de Viseu, o Clube
Académico de Viseu e perdeu por 2-3.

O jogo teve momentos a fazerem lembrar os
encontros históricos entre aquele clube da cida-
de Viriato e o Sporting Clube de Espinho, em
provas profissionais.

Na primeira parte, o jogo foi dominado pelo
Académico de Viseu, com os espinhenses a
resistirem à avalanche forasteira. Mas, ao cair do
pano, os visitantes inauguraram o marcador,
num lance fortuito entre avançado e guarda-
redes.

No reatamento, o jogo teve outra com-
petitividade. Os locais também criaram alguns
calafrios aos forasteiros. Porém, o resultado
nunca fugiu ao controlo dos viseenses.

Na terceira parte fortificaram-se os laços já
criados entre os dois grupos. E houve, até, uma
surpresa da noite: uns fados interpretados por
dois bons artistas vindos na comitiva de Viseu.

O Clube Académico de Espinho encerra a
época no próximo dia 27, com um dia de convívio
entre atletas e seus familiares.

Académico Espinho, 2
Académico Viseu, 3

Jogo no campo de relva sintética do Comple-
xo Desportivo de Paramos.

Árbitro: Amadeu Oliveira.
Clube Académico de Espinho – Rocha;

Sérgio, Fernando Martins, Adriano e Pinhal;
Miguel, José Carlos e Moreira; Betinho, Mário e
Carlos Manuel.

Jogaram ainda: Granja, Fernando Couto

e Zé.
Treinador: Zé Beto.
Clube Académico de Viseu – Luís; Matos,

João da Mata, Bernardo e Ferrão; Vítor Almeida,
Maia e Fernando Marques; Zé Carlos, Zé Pipo e
Luís Nascimento.

Jogaram ainda: Vítor Pereira, Paulo Matos,
Luís Carlos e Paulo Elísio.

Treinador: Manuel Carvalho.
Ao intervalo: 0-1.
Marcadores: Luís Nascimento (2 golos), Zé

Pipo e Carlos Manuel (2).

TOTOBOLA
Concurso dos Órgãos de Informação n.º 29/
2008 de 20/07/2008. Prognóstico “Defesa de
Espinho”, Redacção Desportiva:
1. IFK Gotemburgo-Gefle .......................1
2. Hammarby-Orebro .............................1
3. Trelleborgs-Halmstads ....................... X
4. Sundsvall-Gais ...................................1
5. Molde-Valerenga ............................... X
6. Lillestrom-Bodo/Glimt .........................1
7. Lyn-Stromgodset .............................. X
8. Saturn-Shinnik ...................................1
9. Terek-Rubin .......................................1

10. CSKA Moscovo-FC Moscovo ................1
11. Atlético Pr.-Vasco ...............................2
12. Santos-Sport .....................................1
13. Goiás-Palmeiras .................................2
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Natação sincronizada

Tigres em Lousada
No próximo fim-de-semana, a natação do
Sporting Clube de Espinho irá disputar o
Campeonato Nacional de Natação Sincroniza-

Maria Salomé, Adriana Helena e Isabel
Fragoso.

Eis as provas a disputar:
Figuras – Rita Freitas, Andreia Ferreira,

Joana Silva, Carla Dias, Maria Salomé, Adriana
Helena e Isabel Fragoso.

Solos – Adriana Helena, Carla Dias e Maria
Salomé.

Duetos – Adriana Helena/Maria Salomé,
Rita Freitas/Andreia Ferreira e Joana Silva/
Carla Dias.

Festival de Natação
no sábado

O Sporting Clube de Espinho vai realizar este
sábado, na Piscina Municipal, o XVIII Festival de
Natação.

As provas de natação pura, de pólo aquático
feminino e de natação sincronizada terão início
a partir das 20 horas.

A equipa de futebol de benjamins do Con-
selho Desportivo da Vila de Silvalde (CDVS)
obteve a quarta posição no Torneio do
Furadouro.

Os silvaldenses venceram um jogo e em-
pataram dois, no sábado e, no domingo,
acabaram por ficar com a quarta posição, no

jogo que disputaram com o Sporting Clube de
Espinho.
Eis os resultados:
Furadouro A-CDVS .................................. 2-2
Avança-CDVS .......................................... 0-3
Esmoriz-CDVS ......................................... 2-2
Sp. Espinho-CDVS ................................... 3-1

Torneio de futebol do Furadouro

CDV Silvalde
em quarto

Com futebol e um porco assado

Baixinhos
assinalam

fim de época
A Escola de Futebol de Eliseu Pinto “Os
Baixinhos”, organizou, no sábado, em Cassufas,
uma festa de encerramento da época 2007/08.
Nas festividades estavam incluídos jogos entre
alunos, jogos entre os pais, encarregados de
educação dos alunos e familiares e, finalmente,
um almoço à volta de um porco no espeto para
selar o convívio.

De realçar a enorme adesão que o evento
teve que pela parte dos alunos, mas, essencial-
mente pela parte dos familiares dos mesmos.

Os jogos decorreram de forma animada e
acalorada mais fluente pela parte dos alunos,
mais perra por parte dos familiares, mas sempre
com espírito de entrega e participação essenci-
ais para convívios deste género.

Na parte final, o porco ‘perdeu’, largamente,
para os alunos e familiares, ‘dando-se como
derrotado’ no final do repasto...

da, na Piscina Municipal de Lousada.
As atletas presentes serão Rita Freitas,

Andreia Ferreira, Joana Silva, Carla Dias,
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Sarau de ginástica do Sporting de Espinho na Nave Polivalente

Ex- Desportivo
de Chaves

Hugo
Pinheiro
assina

pelos tigres
A equipa de futebol profissional do Sporting
Clube de Espinho contratou o defesa direito,
Hugo Pinheiro, ex-Desportivo de Chaves.

O atleta, que teve todo um percurso de
formação pelo Famalicão, tem apenas 22 anos e
1,82 metros de altura.

Amanhã na sede
da Federação

Sorteio
da Divisão A1
de voleibol

Os sorteios das divisões fechadas – Campe-
onatos Nacionais das Divisões A1, seniores mas-
culinos e femininos, época de 2008/2009 –,
realizar-se-ão amanhã, no Anfiteatro Dr.
Fernando Jorge de Araújo Barros, na Sede da
Federação Portuguesa de Voleibol (FPV), locali-
zada na Avenida de França, 549, no Porto. O
sorteio da Divisão A1 masculina terá início às 20
horas e envolverá as equipas do Vitória Sport
Clube Guimarães (campeão nacional em 2007/
08 e participante na Liga dos Campeões de
2008/09), Sporting Clube de Espinho (finalista
vencido em 2007/08 e vencedor da Taça de
Portugal em 2007/08), Associação de Jovens
Fonte Bastardo (participante na Challenge Cup),
Sport Lisboa e Benfica, Castelo da Maia Ginásio
Clube, Leixões Sport Clube, Ginásio Clube
Vilacondense, Associação Académica de Espi-
nho, Associação Desportiva do Machico, Clube
Sport Marítimo, Esmoriz Ginásio Clube e Clube K.

Voleibol

Edinho
reforça

Sp. Espinho
Edinho, atacante brasileiro é novo reforço da
equipa de voleibol sénior masculina do Sporting
Clube de Espinho. O atleta brasileiro de 27 anos,
1,90 metros, actua na posição de Oposto e
representava na Superliga brasileira a equipa do
Vôlei Futuro.

Á equipa vice-campeã nacional falta, ape-
nas, um segundo distribuidor para que o plantel
fique encerrado.

Manuel Proença

Futebol

Escolinhas
tigres

participam
no Torneio
Rui Filipe

O Sporting Clube de Espinho terminou no
domingo a sua participação no torneio “Rui Filipe
– Sub-11”, para os escalões nascidos em 1999/
1998/1997 (vertente não competição). Esta pro-
va, em forma de campeonato a duas voltas, que
teve a duração de quatro meses, foi organizada
pelo Perosinho.

Para além dos tigres participaram as equipas
do Leixões, Ramaldense, Boavista, Leça,

Arcozelo, Oliveira do Douro, Pinheirinos do Ringe,
Pedroso, Perosinho, Vilanovense e Gondoma-
rense.

A organização desta prova pretendia home-
nagear “o ex-futebolista do Sporting de Espinho
e do Futebol Clube do Porto, Rui Filipe”, propor-
cionando, ao mesmo tempo, “o acesso à prática
desportiva a todas as crianças, dando-lhes a
oportunidade de treinarem e jogarem indepen-

dentemente das capacidades de cada um”.
Eis os atletas tigres:
André, João Paulo, João Moreira, Tiago,

Eduardo dias, Eduardo Filipe, Ricardo lima,
Ricardo Félix, Vasco, Diogo Costa, Diogo Filipe,
Nuno, Pedro, Gonçalo, João Carlos, Telmo, Hugo,
Hugo Catarino, Leandro, Marcelo, João Brenha,
Cristiano, Ruben.

Treinadores: Pedro Resende e José Luís.

Encantador!
Simplesmente brilhante! Um verdadeiro es-
pectáculo de luz, cor e de rara beleza, o sarau de
ginástica do Sporting Clube de Espinho, que se
realizou no sábado à noite na Nave Polivalente e
que contou com a presença de milhares de
espectadores, entre os quais o presidente do
Sporting Clube de Espinho, Rodrigo dos Santos,
que aproveitou para apresentar a mascote do
clube e para enaltecer o trabalho que a secção
de ginástica tem vindo a desenvolver. O presi-
dente dos tigres aproveitou esta cerimónia pú-
blica para felicitar os títulos de campeão nacional
conseguidos pela equipa de voleibol de minis B
feminina e pelos infantis masculinos de andebol.
Uma reconhecida homenagem do presidente e
do clube aos jovens atletas.

A secção de ginástica, por sua vez, distinguiu
dois atletas, integrando-os no Quadro de Honra
Desportivo – Cláudia Leite, ensino secundário e
Ana Sofia Évora, no ensino básico – pela presta-
ção (brilhante) que tiveram nas escolas durante
o ano lectivo.

O sarau, que decorreu sob o tema “Os Jogos
Olímpicos”, contou, ainda, com a apresentação

do logótipo da secção de ginástica dos tigres.
As actuações das classes de ginástica foram

fantásticas: Dança Moderna, Ginástica
Acrobática, Artes Marciais, Ballet, Ginástica de
Base Tigre-Gym, MTV Dance Music, Hip-Hop/

Funky, Dança Urbana, Cheerleaders e Ginástica
Rítmica.

Foi, ainda, exibido um filme sobre as várias
classes de ginástica do clube e o final foi em
apoteose com balões e confétis.

Fotos SCESPINHO.PT

Foto SCESPINHO.PT
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Pedro Costa, Rui Aires e Tiago Marques

A equipa de estafeta juvenil masculina do Sporting Clube de Espinho

Inês Dias conquistou o título de campeã regional juvenil
nos 200 metros Bruços

Com Pedro Costa
em destaque

Sp. Espinho
brilha

no Regional
de Verão

de natação
O Sporting Clube de Espinho

conquistou oito títulos de
campeão regional (um feminino

e sete masculinos), nove de
vice-campeão (três femininos e
seis masculinos), seis terceiros

lugares (três individuais
femininos, um individual

masculino e duas estafetas
masculinas), no Campeonato
Regional de Verão de Juvenis

e Absolutos, que decorreu este
fim-de-semana no Complexo

Olímpico de Piscinas de
Coimbra. O nadador tigre,

Pedro Costa (juvenil) conseguiu
o primeiro lugar em todas as

provas em que participou e foi,
por isso, o atleta que mais se
destacou. Rui Aires (júnior)

conquistou o título de campeão
regional nos 200 metros costas,
Tiago Marques (juvenil) o título
nos 200 metros Bruços e Inês

Dias (juvenil) o título
de campeã regional

nos 200 metros Bruços.

O Sporting Clube de Espinho participou no
Campeonato Regional de Verão de Juvenis e
Absolutos com 16 nadadores – sete femininos
(três juvenis, três juniores e um sénior) e oito
masculinos (sete Juvenis e um júnior).

O Campeonato de Juvenis, Juniores e
Seniores foi, nesta etapa de Verão, realizado em
simultâneo envolvendo atletas de duas associa-
ções – a de Aveiro e a de Coimbra. No entanto
foram atribuídas classificações por escalão e por
associação. Também neste Campeonato o
Sporting Clube de Espinho levou a participar
extra-competição, três nadadores infantis, para
tentativa de ‘tac’s’ para poderem participar no
Campeonato Nacional de Infantis a realizar já no
próximo fim-de-semana em Famalicão.

Neste campeonato os nadadores tigres tive-
ram uma prestação muito positiva ao alcança-
rem oito títulos de campeões regionais (um
feminino e sete masculinos), nove de vice-
campeões (três femininos e seis masculinos),
seis terceiros lugares (três individuais femininos,
um individual masculino e duas estafetas mas-
culinas).

Pedro Costa (juvenil), ao conseguir o primei-
ro lugar em todas as provas em que participou,
foi o atleta que mais se destacou sagrando-se
campeão regional nos 100 metros Costas, 200
metros Estilos, 100 metros Livres, 100 metros
Bruços e 100 metros Mariposa. Também Rui
Aires (júnior) esteve em evidência ao subir ao
pódio por cinco vezes como campeão regional
nos 200 metros Costas, vice-campeão nos 50m
Mariposa, nos 50 e 100 metros Costas e nos 200
metros Estilos e o 5º lugar nos 100 metros
Mariposa. Tiago Marques (juvenil) conquistou
também um título de Campeão regional nos 200
metros Bruços, o 4º lugar nos 100 metros
Bruços e o 9º lugar nos 100 metros Livres. O
recém-chegado do Estados Unidos, Alexander
Cardoso (juvenil) foi vice-campeão regional nos
100 metros Mariposa e ficou em 4º lugar nos 100
metros Costas. Luís Moreira (juvenil) foi também
vice-campeão nos 1500 metros, subiu ao 3º
lugar do pódio nos 400 metros Livres, e obteve
o 4º lugar nos 200 metros Livres e 5º lugar nos
100 metros Livres. Miguel Silva obteve o 4º lugar
nos 200 metros Costas, 7º lugar nos 100 metros
Costas e 10º lugar nos 100 metros Livres.
Gonçalo Monteiro (juvenil) alcançou o 10º lugar
nos 400 metros Livres.

No feminino, em destaque esteve a nadado-
ra Inês Dias (juvenil) ao conquistar o título de
campeã regional nos 200 metros Bruços e o de
Vice Campeã nos 100 metros Bruços, conse-
guindo ainda o 4º lugar nos 200 metros Estilos.
Patrícia Silva (júnior) sagrou-se vice-campeã
nos 50 metros Bruços e obteve o 4º lugar nos
100 metros e 200 metros Bruços e o 5º lugar nos
200 metros Estilos. Raquel Lima (sénior) foi vice-
campeã nos 50 metros Costas e ficou em 5º
lugar nos 100 metros Costas. Inês Freitas (juve-
nil) subiu ao 3º lugar do pódio nos 100 metros
Costas e nos 100 metros Livres e atingiu o 4º
lugar nos 200 metros Costas, o 6º lugar nos 200
metros Livres e o 7º lugar nos 400 metros Livres.
Maria João Tavares (juvenil) ficou em 3º lugar
nos 100 metros Bruços, em 7º lugar nos 100

metros Livres e 100 metros Costas, em 8º lugar
nos 400 metros Livres e em 9º lugar nos 200
metros Livres. Patrícia Rocha (júnior) obteve o
11º lugar nos 50 metros Livres e o 14º lugar nos
100 metros Livres. Isabel Moreira foi 12ª nos 50
metros Livres e 16ª nos 100 metros Livres.

A Estafeta masculina de 4x100 metros Esti-
los, a equipa do Sporting de Espinho composta
por Miguel Silva em Costas, Gonçalo Monteiro
em Mariposa, Tiago Marques em Bruços e Rui
Sousa e Livres, alcançou o terceiro lugar. Os
mesmos nadadores alcançaram também o ter-
ceiro lugar na Estafeta de 4x100 metros Livres e
o 4º lugar na de 4x200 metros Livres.

O Sporting Clube de Espinho realizou ainda
uma estafeta feminina de 4x100 metros Estilos,
extra-competição, que serviu para uma tentati-
va de ‘Tac’ da nadadora Inês Freitas em 100
metros Costas. Esta tentativa foi infrutífera, uma

vez que a Inês Freitas ficou a apenas dois
centésimos de segundo do tempo exigido, de-
pois de na sua prova individual ter ficado a nove
centésimos de segundo.

Participaram nesta prova, extra competição,
a pedido do Sporting Clube de Espinho, os
infantis Rui Cardoso, Carla Cruz, Maria João
Oliveira e Teresa Aires numa tentativa de faze-
rem mínimos para o Campeonato Nacional da
categoria. No entanto apenas Maria João Olivei-
ra, que já tinha já assegurado a sua participação
nos 100 metros Mariposa, estará presente neste
Campeonato que terá lugar já no próximo fim-
de-semana, em Famalicão.

Também de 24 a 27 de Julho estarão presen-
tes no Campeonato Nacional de Juvenis e Abso-
lutos que terá lugar no Complexo de Piscinas do
Jamor, os atletas juvenis Inês Dias e Pedro Costa
e a júnior Patrícia Silva.
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OS NOSSOS CLASSIFICADOS

publicidade/diversos

- PAIVA ................................. Rua 19, n.º 319 - Tel. 227340250
- HIGIENE ............................. Rua 19, n.º 293 - Tel. 227340320
- GRANDE FARMÁCIA ............. Rua 8, n.º 1025 - Tel. 227340092
- CONCEIÇÃO ... R. S. Tiago, n.º 701 - Silvalde - Tel. 227311482
- GUEDES DE ALMEIDA ... R. 36, n.º 416 - Anta - Tel. 227322031
- TEIXEIRA .  Ctr. Com. Solverde/1 - Avenida 8 - Tel. 227340352
- SANTOS ............................. Rua 19, n.º 263 - Tel. 227340331

FARMÁCIAS DE SERVIÇO
Sexta (11)
Sábado (12)
Domingo (13)
Segunda (14)
Terça (15)
Quarta (16)
Quinta (17)

COMERCIAL – IMOBILIÁRIA
(ESPINHO)

Oferecemos:
• Remuneração base fixa
• Comissões + Prémio de produtividade
• Formação contínua

Solicitamos:
• Capacidade de liderança
• Disponibilidade imediata
• Carta de condução

CONTACTE-NOS: 22 732 52 46 / 22 081 49 72

José Gomes Ferreira Neves
Sua esposa, filhos, nora, neta, irmãos,

cunhados e demais família vêm por este
meio agradecer a todas as pessoas que
participaram no funeral do seu ente queri-
do ou que de outro modo manifestaram o
seu pesar. Comunicam que a missa do 7.º
dia será celebrada dia 14, segunda-feira,
às 18,30 horas, na Capela de N.ª Sr.ª do
Mar - Silvalde. Desde já agradecem a quem
participar.

Silvalde, 10 de Julho de 2008
Maria Fernanda Barradas Ferreira Neves – esposa

José Ricardo Barradas Ferreira Neves – filho
André Filipe Barradas Ferreira Neves — filho

Ana Patrícia Oliveira Santos Neves – nora
Inês Santos Neves – neta

Agradecimento e Missa do 7.º Dia

SILVALDE

AGÊNCIA FUNERÁRIA HENRIQUES & M. OTÍLIA, LDA. — Telef. 256 75 27 74

Fotógrafo VÍTOR LANCHA

Contactos: 918 735 306  *  962 788 407

Com tecnologia digital
Recorde os melhores momentos contactando

o repórter fotográfico VÍTOR LANCHA

Baptizados * Comunhões * Casamentos, etc., etc.

————— Obrigado pela preferência —————

Tlm. 91 513 42 62 • 91 513 49 43
Aluga-se

Espinho – Escritórios p/ ser-

viços - Rua 23 * T3 s/ mobília *

T1 c/ mobília * T3 Dúplex.

Santa Maria da Feira – Alu-
ga-se T2 e T3

Vende-se
Espinho  – T2 e T1 - Novo  *
Terreno para 1 moradia - Anta
* T2 c/ águas furtadas. Boas
áreas. Bom preço – Rua 19.

Esmoriz – EN 109 – Aparta-
mentos novos T2 e T3

T2 Nogueira da Regedoura
– Como novo - 75.000 euros.

DVD para sempre
As cassetes de vídeo estragam-se

Salve-as para sempre em DVD
Agora os seus vídeos editados em DVD

Carlos Salvador
Rua 19, n.º 198 - 2.º andar • 4500 ESPINHO • Tlm. 918 648 672

Reportagens,
Fotografia e Vídeo

ADVOGADOS

DR. J. MOREIRA DE SOUSA - Advogado - Escritório: Rua 23 n.º
773-1.º Dt.º. Telef. 227342022 c/ Fax 227319505.

  ALUGA-SE

QUARTOS, c/ casa de banho privativa, c/ cozinha, pequeno-
almoço, tratamento de roupa, garagem e TV Cabo mais Sport TV.
Telef. 227340002 ou 227348972.

APARTAMENTOS T0, T1, T2 e T3. Totalmente equipados, com TV
Cabo mais Sport TV, telefone, garagens, limpezas. Rua 62, n.º
156. Telef. 227310851/2 - Fax 227310853.

ALUGA-SE ARMAZÉM – 70m2 com licença de comércio, indústria
e outras actividades. Telef. 227328380 * Tlm. 919104340.

ALUGAM-SE APARTAMENTOS T0 e T1 mobilados. Centro de
Espinho. Contactar: 917524389.

ALUGO EM ESPINHO LOJA, no Edifício S. Pedro. Renda. 250
euros. ALUGO EM PARAMOS, junto à Padaria Pica Pão loja e
pequeno armazém. Renda: 200 euros. Contactar Sr. Loureiro -
Tlm. 917553668.

ARRENDAM-SE SALAS DE CONSULTÓRIOS, para médicos, enfer-
meiros, fisioterapeutas ou outros profissionais da área de saúde.
Rua 20 c/ Rua 3 (junto ao pavilhão da Académica de Espinho e
cemitério). Contactar para ver: 914612000 / 936739363 /
968750572.

ALUGA-SE ARMAZÉM na Rua de Miros - Silvalde. Tlm. 933902722.

ALUGA-SE QUARTO completamente independente. C/ casa de
banho privada. Tlm. 918517785.

MÉDICOS

- OTORRINO

DR. JOAQUIM FERREIRA MENDES - Médico especialista em
ouvidos, garganta e nariz. Clínica Geral. Rua 9 n.º 295-2.º Esq.
Telef:227341710.

OFERTAS

SENHORA VIÚVA 56 anos. Boa aparência c/ carta de condução e
carro, procura trabalho como dama de companhia, serviços
domésticos, condomínios. Dou rigorosas informações e exijo.
Tenho a semana livre, excepto a 4.ª-feira. Tlm. 917131243.

PASSA-SE

CAFÉ SNACK-BAR - Motivo à vista. Clientela jovem. Acima da feira.
Tlm. 934790316.

BOA OPORTUNIDADE – PASSA-SE – Supermercado a trabalhar
bem c/ máquina de frangos. Bem montado - Bom preço - Bom
local. Motivo saúde. Telef. 227344572 / 914106780.

PEDIDOS

PRECISA-SE AJUDANTE de Cabeleireira Profissional (m/f) – Zona
de Espinho. Dos 18 anos 25 anos – 227344639 / 918101266.

GANHOS EXTRAS – Part-time /full-time. Marque entrevista –
919007746 / 968043675 ou 913513333 / 963694519 —
editinha1@hotmail.com / mariana12pipinha@hotmail.com.

PRECISA-SE MENINA c/ experiência em unhas de gel, para
trabalhar em salão, por conta própria. Tlm. 919887094.

 SERVIÇOS

ESTOFADOR - Restauro todo o tipo de sofás, cadeiras, etc.
Orçamentos grátis. Telef. 227344090. Rua do Passo Velho, n.º
217 - Anta.

ESTÚDIOS - LABORATÓRIOS VÍDEO VÍTOR LANCHA - Gravamos
em DVD as suas cassetes de vídeo - VHS - V8 e Super 8mm.
Acompanhe a tecnologia gravando em DVD. Tlm. 918735306 e
962788407.

VENDAS

VENDO T3 ESPINHO c/ garagem, aquecimento, cozinha equipa-
da, boas áreas, óptimo estado. Próximo do centro. Aceito propos-
tas. Tlm. 964898733.

LOJA - CENTRO DE ESPINHO – Para todo o ramo, em fase de
construção – 170m2 + 57m2 de cave. Preço: 176.000 euros
(35.285 cts.). Trata o próprio. Tlm. 918474017 ou telef. 227345763
/ 0041223454235 (noite).

VENDE-SE T1 a cinco minutos da praia da Granja e da estação.
Construção de primeira qualidade. 74m2 de área, c/ cozinha
equipada, suite, varanda, recuperador de calor e pré-aquecimen-
to central, lugar de garagem e arrumos. Sujeito a oferta. Contac-
to: 917106077.

VENDE-SE T2, JUNTO AO LICEU, 3.º andar usado c/ garagem e
arrumos, janelas duplas, fogão de sala, c/ recuperador, luz
natural, elevador, placa + forno, nasc./poente, vistas p/ mar. O
próprio. Preço: 115.000 euros (negociáveis). Tlm. 912294270.

VENDE-SE T1 c/ 75m2 + terraço c/ 35m2 c/ 3 anos de uso, a 5
min. de Espinho, junto aos acessos da A1 e A29. Trata o próprio.
Tlm. 916520274.

AMERICAN PIT BULL TERRIER – Ninhada disponível. E-mail:
veronica-23-martins@hotmail.com – Tlm. 963848674.

VENDE-SE SUZUKI SAMURAI. Óptimo estado. Tlm. 919140149.

T2 – COMO NOVO – Boas áreas, garagem, arrumos e parcela de
terreno. Excelente negócio –  67.350 euros - 13.500 cts. Telef.
914506327 / 963129240.

ANDAR - MORADIA  – Totalmente independente, excelentes
áreas, salão com 80m2, garagem individual – 98.800 euros –
19.800 cts. Telef. 914506327 / 963129240.

RETOMAS DE BANCO – Com oferta de Avaliação e Registos –
T1+1 – Como novo c/ caragem – 47.600 euros; T2 – Óptimo
estado, garagem – 40.000 euros; T3 – Ponte D’Anta c/ arrumos
– 40.000 euros – Temos mais opções  – 227452130 / 914506327
/ 963129240.

TERRENO GRANDE com casa e anexos, em Silvalde. Contactar:
965623270.

VENDO/ALUGO T2 - Praia da Granja (200 mts. praia / 15 km Porto
/ 2 km Espinho); T2 c/ vista p/ o mar, lareira, garagem p/ 2 carros
e arrumos. Contactar: 932865626.

MORADIA T4 no centro Espinho – Cozinha equipada + copa,
anexos no exterior, garagem fechada. 350.000 euros. Tel.
227340017 / 969513333 - CGR - AMI 1817.

TERRENO – ANTA – 3.200m2. Tel. 227340017 / 969513333 - CGR
- AMI 1817.

T2 – S. F. MARINHA – 1.º linha do mar, 3.º andar, 2 frentes,
excelente vista de mar, cozinha equipada, aq. central, banheira
hidromassagem, fogão sala, 1 varanda, garagem fechada. Tel.
227340017 / 966344404 - CGR - AMI 1817.

T1 – S. F. MARINHA – 500 mts. do mar, 6 anos, 1 andar, poente,
1 varanda, cozinha equipada, aquecimento central, recuperador
de calor. Garagem fechada. Excelente preço! Tel. 227340017 /
966344404 - CGR - AMI 1817.

MORADIA T4+1 Esmoriz poente – Usada, pronta a habitar, a 500
metros da praia. Excelente moradia de 4 frentes, com jardins,
pátio, sebe, palmeiras e cedros. Tel. 227340017 / 966116732 -
CGR - AMI 1817.

T3 ESPINHO – Usado, 5 anos, em óptimo estado, 3.º andar, 3
frentes, excelentes vista de mar, cozinha equipada, aquecimento
central, ar condicionado, caixilharia dupla, 3 varandas. Garagem
fechada 2 carros. Tel. 227340017 / 966344583 - CGR - AMI 1817.

VENDO por necessidade - serviço de jantar Vista Alegre, de 104
peças novo branco liso. Mobília de quarto sem guarda-fatos,
estrado colchão ortopédico. Tudo como novo — 917131243.

TAPETE ROLANTE simples manual de ginástica novo. Televisão c/
aplique de parede marca Crown. Pouco uso — 917131243.

EXCELENTE T2 c/ 107m2, garagem e arrumos. Só 40.000 euros!
- 8.000 cts.! – 919171508 - 966275188 – www.probessa.com

S. FÉLIX j/ Hotel Solverde T2 c/ novo. Só! 78.000 euros - 15.600
cts.! Venha ver! 919171508 - 966275188 – www.probessa.com

Posto
BP

(Rua 19)

vende-se no
Papelaria

Jovial
(Rua 27)

vende-se na
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Palmira de Oliveira Fardilha
Missa do 12.º Aniversário

Todos os seus familiares lem-
bram com saudade a sua querida
extinta e mandam celebrar missa
pelo eterno descanso de sua alma,
dia 12, sábado, às 17 horas, na
Igreja Paroquial de Silvalde.

Agradecem, desde já a todos
quantos participarem nesta cele-
bração eucarística.

A Família

Fernando Godinho de Carvalho
Agradecimento

FUNERÁRIA N. S. D’AJUDA – SANCEBAS E LUÍS ALVES - ESPINHO - TEL. 22 734 51 29

SILVALDE (RUA S. TIAGO, N.º 710)

Sua esposa, filhos, nora,
genros, netos e restante fa-
mília vêm, por este meio,
agradecer às pessoas que to-
maram parte no funeral do
seu ente querido e na missa
do 7.º dia ou que de outro
modo se associaram à sua
dor.

 Silvalde, 10 de Julho de
2008

Ernestina Guimarães Valente de Carvalho
Rosângela Guimarães Carvalho

Lucília Teresa Guimarães Carvalho
Nelson Fernando Guimarães Carvalho
Mónica Angélica Guimarães Carvalho

Tânia Susana Guimarães Carvalho

Camilo da Luz Almeida
Missa do 6.º Aniversário do falecimento

Suas filhas, genros, ne-
tos e bisneto vêm, por este
meio, comunicar às pessoas
de suas relações e amizade
que será celebrada missa,
por alma do seu ente queri-
do, dia 15, terça-feira, às 19
horas, na Igreja Matriz de
Espinho.

Desde já agradecem a
todos quantos participarem
na Santa Eucaristia.

Espinho, 10 de Julho de
2008

Natália Correia de Sousa
Agradecimento

FUNERÁRIA N. S. D’AJUDA – SANCEBAS E LUÍS ALVES - ESPINHO - TEL. 22 734 51 29

Seu filho, Emanuel Jorge
Correia da Silva Oliveira, irmãos,
cunhados, sobrinhos e restante
família vêm, por este meio, agra-
decer às pessoas que tomaram
parte no funeral do seu ente
querido ou que de outro modo
se associaram à sua dor.

Espinho, 10 de Julho de
2008

Sua esposa, filhos, nora,
netos e restante família vêm,
por este meio, agradecer às
pessoas que tomaram parte
no funeral do seu ente querido
e na missa do 7.º dia ou que de
outro modo se associaram à
sua dor.

Espinho, 10 de Julho de
2008

José Joaquim Balsa
dos Santos Borba

Agradecimento

FUNERÁRIA N. S. D’AJUDA – SANCEBAS E LUÍS ALVES - ESPINHO - TEL. 22 734 51 29

Cândido Soares de Oliveira
Missa do 16.º Aniversário

Sua esposa, filha, genro e neto vêm,
por este meio, participar que será celebrada
missa por alma do saudoso extinto, dia 15,
terça-feira, às 18 horas, na Igreja Paroquial
de Anta. Desde já agradecem a quem possa
comparecer a este acto religioso.

Artur de Sá Vieira de Oliveira
12 anos se passaram
E o meu coração sofre e chora
Quem me dera ter-te
Comigo agora.

Tua esposa

Missa do 12.º Aniversário

Será celebrada missa por
sua alma, dia 10, quinta-feira, às
19 horas, na Igreja Matriz de
Espinho. Desde já agradecem a
quem comparecer.

Saudades de tua filha,
filhos, netos e noras

Armando de Oliveira Couto
“Armando Cortilha”

Sua família participa o seu falecimento após
doença prolongada, no dia 4, em Amiens - França,
onde residia e onde foi sepultado. Comunica entre-
tanto, que será celebrada missa do 7.º dia, hoje,
5.ª-feira, dia 10 de Julho, pelas 19 horas, na Capela
de N.ª Sr.ª do Mar, sita no Bairro Piscatório, em
Espinho. Desde já agradece a quem com a sua
presença honre este acto. Obrigado.

Rancho Folclórico S. Tiago de Silvalde
Agradecimento

Vêm por este meio agradecer a todos quantos partici-
param no funeral e na missa do 7.º dia do elemento do
nosso Rancho Sr. Fernando Godinho de Carvalho.

D. Maria dos Santos Nunes Cardoso

Seus filhos, genro, nora, neta e restante
família vêm, por ese meio, agradecer a todas
as pessoas que tomaram parte no funeral da
sua ente querida ou que de outro modo se
associaram à sua dor. Comunicam que a
missa do 7.º dia será celebrada domingo, dia
13, pelas 19 horas, na Igreja Matriz de Espi-
nho. Desde já agradecem a todos quantos se
dignem participar nesta Santa Eucaristia.

Anta, 10 de Julho de 2008
A família
Filha: Maria Irene Nunes Cardoso Vinagre
Genro: José Tavares de Pinho Vinagre
Filho: António Henrique Nunes Cardoso
Nora: Rosa Margarida P. Amaral Nunes Cardoso
Neta: Joana Teresa Amaral Cardoso

Agradecimento e Missa do 7.º Dia

RUA 9, N.º 272 – ESPINHO

AGÊNCIA FUNERÁRIA DE MARIA DE LOURDES - Anta - Espinho - Tels.: 22 734 06 09 - 22 734 88 55

(D. Irene)

Maria da Conceição Lourenço Gomes

Seus filhos, noras, genro,
netos e restante família vêm
por este meio agradecer a todas
as pessoas amigas que estive-
ram presentes no seu funeral e
na missa do 7.º dia ou que de
outro modo se associaram à sua
dor.

Anta, 10 de Julho de 2008

Agradecimento

RUA DO COTEIRO – IDANHA - ANTA

AGÊNCIA FUNERÁRIA DE MARIA DE LOURDES - Anta - Espinho - Tels.: 22 734 06 09 - 22 734 88 55

Valdemar da Rocha Gomes Pereira

Sua esposa, filhos, nora, netos
e restante família vêm por este
meio agradecer a todas as pessoas
que tomaram parte no funeral do
seu ente querido ou que de outro
modo se associaram à sua dor.
Comunicam que a missa do 7.º dia
será celebrada sábado, dia 12, pe-
las 19 horas, na Igreja Paroquial
de Anta. Desde já agradecem a
todos quantos se dignem partici-
par nesta Santa Eucaristia.

A família

Anta, 10 de Julho de 2008

Agradecimento e Missa do 7.º Dia

RUA DO MÔCHO – MONTE LÍRIO - ANTA

AGÊNCIA FUNERÁRIA DE MARIA DE LOURDES - Anta - Espinho - Tels.: 22 734 06 09 - 22 734 88 55

Palmira Loureiro da Silva
Agradecimento

e Missa do 7.º Dia

GRIJÓ

A família vem por este meio
agradecer a todas as pessoas
que participaram no funeral da
saudosa extinta ou que de ou-
tro modo manifestaram o seu
pesar. Comunica que a missa
do 7.º dia será celebrada sexta-
feira, dia 12, pelas 18 horas, no
Mosteiro de Grijó. Desde já
agradecem a quem participar.
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Esta antense,  que mora junto ao
Ecocentro, em Anta, faz criação de gali-
nhas e coelhos há vários anos na sua pro-
priedade e nunca se tinha confrontado com
uma tão grande mortandade como a que
verificou nas últimas semanas.

De meia centena de galinhas que tinha
no galinheiro apenas lhe sobraram três que
ela deixa agora andar soltas pelo quintal
para ver se recuperam já que também estas
não apresentam boa saúde. Quanto aos
coelhos não morreram porque segundo a
proprietária os conseguiu tratar a tempo e

mudar de sítio.
Recentemente foi colocado um poste de

alta tensão numa propriedade contígua à
de Maria Teresa, mesmo encostado ao ga-
linheiro. Apesar de desgostosa com a mor-
tandade verificada, esta antense assumiu o
prejuízo, chegando a pensar que poderia
ser consequência da instalação do poste de
alta tensão.

Porém, poucos dias depois deparou-se
com um pássaro de algum porte, “muito
bonito”, caído morto no pátio de sua casa,
situação que se repetiu no dia seguinte,

com uma ave da mesma espécie, que Maria
Teresa acredita serem pássaros selvagens
que vivem junto à ribeira, no pinhal situado
a nascente de sua casa.

A estranheza desta senhora aumentou
quando no final da semana passada um
outro pássaro (na foto) apareceu morto,
novamente sem ferimentos visíveis. Preo-
cupada reportou o caso na câmara e agora
só pede que, quem de direito, verifique o
que se passa, em especial numa altura em
que, apesar de já não ser tanto, ainda se
ouve falar da gripe das aves.

Na Biblioteca Municipal

Sensibilização para a Segurança
Deu-se início, no passado dia 2 de
Julho, à realização de sessões de “Sen-
sibilização para a Segurança” na Bibliote-
ca Municipal de Espinho, orientadas pelo

Agente Pedro Ferreira da Polícia de Segu-
rança Pública de Espinho.

De manhã foram recebidas crianças do
infantário Costa Verde e à tarde jovens da

Cerciespinho. Foram duas sessões entusi-
asticamente vividas pelos participantes, que
tiveram oportunidade de colocar questões
relacionadas com a (in)segurança a que

estamos sujeitos diariamente.
As sessões vão continuar durante to-

das as quartas-feiras do mês de Julho na
Biblioteca Municipal de Espinho.

Fotos JORGE CUNHA

Em Anta junto
ao Ecocentro

Pássaros
mortos

A antense Maria Teresa Santos
está preocupada com os
acontecimentos que tem

verificado no quintal de sua
casa, na Rua do Pinhal, em
Anta, nas últimas semanas.
Depois de lhe terem morrido

quase meia centena de
galinhas, apareceram agora

três pássaros
bravos, de alguma
dimensão, mortos

no pátio.

Sandra Soares

Fotos SS
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